
EL AUDIO ORIGINAL AL QUE CORRESPONDE LA PRESENTE MINUTA SE
ENCUENTRA A RESGUARDO EN EL SERVIDOR INTERNO DEL CONCEJO
MUNICIPAL  Y  EN  UNIDAD  DE  ALMACENAMIENTO  EXTERNO,
DISPONIBLE  PARA  CONSULTAS  EN  EL  SIGUIENTE  CORREO
ELECTRÓNICO: prensaconcejobariloche@gmail.com

MINUTA DEL ACTA 1158/22

Fecha: 28/04/22.
Hora de inicio: 10:24 h.
Carácter de la Sesión: ordinaria.
Lugar de Realización: Sala Francisco P. Moreno, Concejo Municipal,  San Carlos de
Bariloche, Provincia de Río Negro, en la República Argentina. 
Concejales presentes: Por Juntos Somos Río Negro Natalia Soledad Almonacid, Carlos
María Sánchez y Puente, Claudia Beatriz Torres, Gerardo Sergio Ávila, Norma Beatriz
Taboada; por la Alianza Frente de Todos Marcelo Hugo Casas, Norma Roxana Ferreyra;
por  Bariloche  por  el  Cambio  Jorge  Ariel  Cárdenas;  por  Podemos  Bariloche  Pablo
Chamatrópulos y por el Partido Unión y Libertad Gerardo Raúl del Río. 

Presidencia a cargo de: Presidenta del Concejo Municipal, concejala Natalia Soledad
Almonacid.

Audio “Acta 1158/22 del 28-4-22 (1).wav”
La Presidenta  da inicio  a  la  Sesión.  Informa la
ausencia justificada de la concejala Wallace.

Posición de audio: 00h 00m 00s 1.-  Banca  del  vecino:  exposición  del  señor
Máximo  Calfuquir  sobre  problemáticas  de  los
vecinos y falta de obras en el barrio Arrayanes.
Solicita respeto para las Juntas Vecinales. Refiere
al rol de la Directora de Juntas Vecinales.
Expone  sobre  las  deficiencias  del  transporte
público y las situaciones de violencia que genera.

Posición de audio: 00h 18m 25s La  Presidenta  agradece  la  participación  del  Sr.
Calfuquir. Solicita que desarrolle sus dichos sobre
hostigamiento a las juntas vecinales y situaciones
de  violencia  de  genero  sufridas  por  dirigentes
vecinales.
Explica que el órgano de alzada para impugnar las
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resoluciones de la Junta Electoral es el Concejo
Municipal, a través de la Comisión Legislativa en
la  que  participan  todos  los  bloques  políticos.
Describe el procedimiento.

Posición de audio: 00h 23m 00s El señor Calfuquir señala que considera una falta
de respeto que se haga clientelismo a espaldas de
la junta vecinal.
Destaca el trabajo de lo dirigentes vecinales.
Pide  a  la  planta  política  que  solucione  los
problemas de los barrios. Entiende que hay falta
de voluntad política.

Posición de audio: 00h 28m 00s El concejal  Cárdenas pregunta si  se pretende la
modificación  de  toda  la  ordenanza  de  juntas
vecinales o únicamente cuestiones vinculadas al
estatuto.
Consulta  qué  trabajos  se  hicieron  en  el  barrio,
teniendo en cuenta las primeras nevadas.
Pregunta  si  la  obra  de  agua  para  el  barrio
Arrayanes  está  frenada  en  el  Municipio  o  en
ENOHSA

Posición de audio: 00h 29m 14s El señor Calfuquir señala que las juntas merecen
tener un representante en la Junta Electoral.
Indica que en día de ayer no tuvieron respuesta en
relación  a  los  inconvenientes  generados  por  la
nevada.
Reifere  que  no  ha  recibido  respuestas  de  la
Secretaría  de Servicios  en relación a  la  demora
del inicio de la obra de agua.
Insta a lo concejales a que realicen las acciones
necesarias para que se cumplan las ordenanzas.

Posición de audio: 00h 35m 31s El  concejal  Del  Río  pregunta  si  los  dirigentes
vecinales  obtuvieron  respuestas  a  los  planteos
realizados en la Dirección de Juntas Vecinales.
Considera que ha habido falta de previsión ante
las consecuencias de la nevada.

Posición de audio: 00h 37m 09s El  señor  Calfuquir  indica  que  la  Dirección  de
Juntas  Vecinales  desconoce  el  trabajo  de
planificación que necesitan los barrios.

Posición de audio: 00h 39m 48s El  concejal  Del  Río  comenta  que,  junto  al
concejal Casas, solicitó que se arreglen las garitas
del TUP. Pregunta si ese trabajo fue realizado.

Posición de audio: 00h 40m 17s El  señor  Calfuquir  indica  que  desde  2018  no
tienen respuesta por el mal estado de las garitas
en el barrio.

Posición de audio: 00h 41m 17s El  concejal  Del  Río  indica  que  realizará
nuevamente  el  reclamo  en  la  Comisión  de
Seguimiento del Transporte.

Posición de audio: 00h 42m 12s La  concejala  Ferreyra  pregunta  si  se  hicieron
gestiones para el inicio del Plan Calor.
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Pregunta por la obra de cloacas.
Posición de audio: 00h 43m 19s El  señor  Calfuquir  comenta  que  se  elaboró  el

anteproyecto para la obra de cloacas.
Manifiesta  que  desconoce  en  que  estado  se
encuentra una posible regularización de lotes.

Posición de audio: 00h 44m 03s La Presidenta indica que tiene el  plano con los
sectores en los que es posible la regularización y
se hizo la consulta a la CEB por la factibilidad
técnica de la obra. Desarrolla.

Posición de audio: 00h 47m 59s El señor Calfuquir comenta que hay vecinos que
compraron los materiales para hacer la conexión a
la cloaca pero su intención es agotar las instancias
para que se pueda hacer la obra con seriedad.

Posición de audio: 00h 49m 26s El  concejal  Sánchez  indica  que  se  encuentran
firmados los convenios con la Comisión Foresto
Industrial para la provisión de leña del Plan Calor.
Agrega  que  se  prevé  el  inicio  de  la  entrega
durante la segunda semana de mayo.

Posición de audio: 00h 50m 10s El  señor  Calfuquir  indica  que  por  lo  menos
quince vecinos se encuentran a la espera de leña.
Pregunta si la calidad de la leña está regulada por
ordenanza.

Posición de audio: 00h 50m 34s El concejal Sánchez señala que la calidad de la
leña  se  estipula  en  el  convenio  con  los
proveedores

Posición de audio: 00h 50m 46s El  señor  Calfuquir  y  el  concejal  Sánchez
intercambian sobre la  calidad de la  leña que se
entrega.
Se interrumpe la grabación debido a un corte en el
suministro electrico.
La concejala Ferreyra manifiesta que hubo quejas
por la entrega de leña verde.
Siendo  las  11:19  h  se  retira  el  concejal
Chamatrópulos.
Se  somete  a  votación  la  moción  de  un  cuarto
intermedio, siendo aprobada por unanimidad con
la  ausencia  de  los  concejales  Chamatrópulos  y
Wallace.
Siendo las 11:20 h inicia el cuarto intermedio.
Siendo las 11:37 h se reanuda la  Sesión con la
presencia de los concejales Almonacid, Sánchez y
Puente,  Ávila,  Torres,  Taboada,  Del  Río,
Cárdenas, Chamatrópulos, Casas y Ferreyra.
La Presidenta explica los motivos por los cuales
realizó el cuarto intermedio.

Audio: “Acta 1158/22 del 28-4-22 (2).wav”
Posición de audio: 00h 00m 00s El concejal Ávila expone sobre la importancia de

la culminación del colector costanero.
Posición de audio: 00h 00m 54s El señor Calfuquir remarca que el Municipio no
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tiene proyectadas obras para el barrio Arrayanes.
Pregunta  si  la  Dirección  de  Juntas  Vecinales
recibió fondos a partir de alguna ordenanza. 

Posición de audio: 00h 02m 40s La Presidenta refiere  a la  partida presupuestaria
correspondiente  a  la  Dirección  de  Juntas
Vecinales. Señala que enviará un informe respecto
al monto y el plan de acción al que será aplicada.

Posición de audio: 00h 05m 09s El  señor  Calfuquir  pregunta  si  la  Dirección  de
Juntas  tiene  un  auto  particular.  Solicita
información por escrito sobre los fondos y bienes
de la Dirección de Juntas.

Posición de audio: 00h 06m 59s El concejal Ávila explica que los autos oficiales
del  Municipio  están  ploteados.  Consulta  al  Sr.
Calfuquir si su pregunta es por un auto asignado a
la  Dirección de Juntas  o por  un auto particular
afectado por algún funcionario.

Posición de audio: 00h 07m 36s El señor Calfuquir indica que consultó a algunos
funcionarios  y  el  auto  al  que  hace  referencia
corresponde a la Dirección de Juntas.
Se  interrumpe  la  grabación  debido  al  corte  de
suministro eléctrico.
El  Sr.  Calfuquir  reitera  el  pedido de obras para
todos los barrios.
El concejal Del Río refiere al balance de la junta
y a la ampliación de la partida presupuestaria para
la  Dirección  de  Juntas  Vecinales  durante  el
tratamiento del proyecto del Presupuesto 2022

Audio “Acta 1158/22 del 28-4-22 (3).mp3”
Posición de audio: 00h 00m 10s El Sr. Calfuquir indica que reciben ayuda para la

confección de balances. 
Expone  sobre  las  condiciones  en  las  que  se
encuentra la Dirección de Juntas Vecinales.

Posición de audio: 00h 01m 54s El  concejal  Casas  refiere  a  la  función  de  la
Dirección de Juntas Vecinales. Afirma que el auto
mencionado  por  el  Sr.  Calfuquir  pertenece  a  la
Dirección de Juntas Vecinales.
Comenta  la  respuesta  de  la  Comisión  de
Seguimiento del Transporte al pedido de informes
realizado.

Posición de audio: 00h 07m 37s El  Sr.  Calfuquir  manifiesta  que  no  es  posible
pagar el aumento del boleto de colectivo, pide el
acompañamiento del Concejo.
Pregunta cuáles son las obras que se van a hacer
con  el  porcentaje  del  canon  del  Cerro  Catedral
que por ordenanza deben destinarse a los barrios.

Posición de audio: 00h 09m 32s La  Presidenta  indica  que  se  realizará  la
construcción de una rotonda en la avenida Juan
Herman y Beschtedt.

Posición de audio: 00h 09m 39s El señor Calfuquir replica que una rotonda no es
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una obra para un barrio.
Señala  que  las  obras  que  se  realizan  en  en  los
barrios  son  con  fondos  del  Gobierno  Nacional.
Pregunta qué obras realizó el Municipio para los
barrios.
Señala  que  la  Provincia  está  realizando el  Polo
Tecnológico  con  fondos  del  Plan  Castello  pero
esto no llega a los barrios.

Posición de audio: 00h 12m 20s La Presidenta explica que el proceso de selección
de  obras  no  corresponde  al  Concejo.  Ofrece
realizar  la  consulta  respecto  al  proceso  de
selección de la obra a realizar con los fondos del
canon del Cerrro Catedral.
Agradece la presencia del Sr. Calfuquir.

Posición de audio: 00h 15m 25s La  Presidenta  informa  que  se  retoma  la
transmisión de la Sesión.

Posición de audio: 00h 15m 46s 2.- Informe de Presidencia
Posición de audio: 00h 15m 55s 3.- Homenajes, conmemoraciones y actualidad

política
Posición de audio: 00h 16m 02s La  concejala  Taboada  conmemora  el  Día

Internacional  de  la  Tierra  y  comenta  las
actividades  desarrolladas  por  la  Mesa Bariloche
Sustentable.

Posición de audio: 00h 18m 21s La  concejala  Torres  menciona  la  firma  de  un
convenio  para  capacitar  a  los  agentes  de  la
Administración  Pública  Provincial  en  la  Ley
Yolanda.

Posición de audio: 00h 20m 05s La concejala Ferreyra saluda a los trabajadores en
su día. Menciona la celebración del 3 de Mayo,
aniversario de Bariloche.

Posición de audio: 00h 21m 13s La Presidenta saluda a todos los trabajadores por
el Día Internacional del Trabajador. 
Conmemora  el  aniversario  de  San  Carlos  de
Bariloche.

Posición de audio: 00h 22m 43s El  concejal  Ávila  expresa  palabras  de
reconocimiento  por  el  Día  del  Trabajador  de  la
Construcción, celebrado el 22 de abril.

Posición de audio: 00h 24m 15s El  concejal  Del  Río  ofrece  palabras  alusivas  al
Día del Trabajador y al aniversario de San Carlos
de Bariloche.

Posición de audio: 00h 26m 15s El concejal Casas realiza un saludo por el Día del
Trabajador

Posición de audio: 00h 27m 26s 4.- Comisiones y representaciones especiales
Posición de audio: 00h 27m 41s El  concejal  Ávila  informa  sobre  la  inspección

realizada en las obras correspondientes al Master
Plan del Cerro Catedral.

Posición de audio: 00h 32m 33s El  concejal  Del  Río  comenta  las  obras  de
modernización  que  se  realizan  en  el  centro  de
esquí  del  Cerro  Catedral.  Destaca  la  pericia  y

Acta 1158/22 
Página 5 de 21



responsabilidad de quienes participan en la obra.
Expone sobre la situación del transporte público.

Posición de audio: 00h 43m 59s El  concejal  Casas  informa  sobre  la  nota  de
respuesta  de  la  Comisión  de  Seguimiento  de
Transporte  Público.  Formula consideraciones  en
relación al incremento del boleto.

Posición de audio: 00h 46m 38s 5.-  Toma  de  estado  parlamentario  de  los
proyectos ingresados

Posición de audio: 00h 46m 40s 5.1.- Ruta legislativa
Posición de audio: 00h 46m 49s 1.-  Proyecto  de  ordenanza  476/22: “Aprueba

urbanización y subdivisión simple lote NC 19-2-
J-277-01.  Declara  de  interés  social.  Adjudica”.
Autores:  Concejales  Julieta  Wallace  (FdT)  y
Gerardo  Del  Río  (PUL).  Iniciativa:  Consejo
Social  de Tierras y Cooperativas de Sistema de
Estacionamiento Medido. 
Se gira a Asesoría Letrada y a las comisiones de
Obras y Planeamiento y de Gobierno y Legales.

Posición de audio: 00h 47m 06s 2.-  Proyecto  de  ordenanza  482/22:  “Desafecta
dominio  público.  Dona  a  UNCo-CRUB  con
destino  específico  sector  parcela  19-2-D-038-
01G”. Autores: Concejales Gerardo Ávila, Natalia
Almonacid,  Norma  Taboada,  Carlos  Sánchez  y
Puente  y  Claudia  Torres  (JSRN).  Iniciativa:
Universidad  Nacional  del  Comahue,  Centro
Regional  Universitario  Bariloche,  Decano
Marcelo Alonso; Secretaria de Extensión CRUB,
Mónica  González  y  Secretario  de  Gestión,
Servicios  Generales  y  Administrativos  CRUB,
Santiago Carballo. 
Se gira a Asesoría Letrada y a las comisiones de
Obras y Planeamiento y de Gobierno y Legales.

Posición de audio: 00h 47m 28s 3.-  Proyecto  de  ordenanza  483/22:  “  Modifica
anexo  I  ordenanza  1747-CM-07.  Asigna
denominación Mirador de Lago Moreno a calle”.
Autores: Concejales Natalia Almonacid, Gerardo
Ávila, Norma Taboada, Carlos Sánchez y Puente
y Claudia Torres (JSRN). 
Se  gira  a  Asesoría  Letrada  y  a  la  comisión  de
Gobierno y Legales.

Posición de audio: 00h 47m 48s 4.-  Proyecto de ordenanza 490/22: “Autorizar la
subdivisión  simple  de  las  parcelas  19-1-P-712-
01B; 02A; 03A; 04A; 05A; 06A; 07A; 08A; 09A;
10A y 11A; y 19-1-P-722-01B; 02A; 03A; 04A;
05A; 06A; 07A; 08A; 09A; 10A y 11A”. Autores:
Concejales  Natalia  Almonacid,  Gerardo  Ávila,
Norma  Taboada,  Carlos  Sánchez  y  Puente  y
Claudia Torres (JSRN). 
Se  gira  a  Asesoría  Letrada  y  a  la  comisión  de
Gobierno y Legales.
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Posición de audio: 00h 48m 17s 5.-  Proyecto  de  ordenanza  497/22:  “Aprueba
convenio de prórroga de concesión y ejecución de
obras  Cerro  Campanario”.  Autor:  Intendente
Municipal,  Gustavo  Gennuso.  Colaboradores:
Jefe  de  Gabinete,  Marcos  Barberis  y  Secretaria
Legal y Técnica, Mercedes Lasmartres. 
Se gira a Asesoría Letrada y a las comisiones de
Obras  y  Planeamiento,  Economía,  Hacienda,
Finanzas y Desarrollo Económico y de Gobierno
y Legales.

Posición de audio: 00h 48m 37s 5.2.- Tablas
Posición de audio: 00h 48m 47s 1.-  Proyecto  de  ordenanza  477/22: “Amplía

Presupuesto  2022.  Programa  Empleo
Independiente  y  Entramados  Productivos
Locales”.  Autor:  Intendente  Municipal,  Gustavo
Gennuso.  Colaboradores:  Jefe  de  Gabinete,
Marcos  Barberis,  Secretaria  de  Producción,
Innovación  y  Empleo,  Eugenia  Ordoñez  y
Secretario de Hacienda, Diego Quintana. 
2.-  Proyecto  de  ordenanza  478/22: “Ratifica
adenda  IV  subsidio  TUP.  Amplía  Presupuesto
2022”.  Autor:  Intendente  Municipal,  Gustavo
Gennuso.  Colaboradores:  Jefe  de  Gabinete,
Marcos Barberis y Secretario de Hacienda, Diego
Quintana. 
3.-  Proyecto  de  ordenanza  479/22: “Se  acepta
donación de dos locales comunitarios de dominio
privado municipal”. Autor: Intendente Municipal,
Gustavo  Gennuso.  Colaboradores:  Jefe  de
Gabinete,  Marcos Barberis  y Secretaria Legal y
Técnica, Mercedes Lasmartres. 
4.- Proyecto de comunicación 480/22: “Comunica
al  Senado  de  la  Nación  beneplácito  por
tratamiento  proyecto  de  modificación  de
excepciones al secreto bancario bursátil y fiscal”.
Autores:  Concejales  Roxana  Ferreyra,  Marcelo
Casas y Julieta Wallace (FdT). 
5.-  Proyecto  de  comunicación  481/22:
“Comunicar al Senado de la Nación beneplácito
por  tratamiento  de  ley  fondo  nacional  para
cancelación deuda con FMI”. Autores: Concejales
Roxana Ferreyra, Marcelo Casas y Julieta Wallace
(FdT). 
6.-  Proyecto de declaración 484/22: “Declara de
interés municipal la Rafa 107º, reunión anual de
la  Asociación  Argentina  de  Física”.  Autores:
Concejales  Natalia  Almonacid,  Gerardo  Ávila,
Norma  Taboada,  Carlos  Sánchez  y  Puente  y
Claudia Torres (JSRN). 
7.-  Proyecto de declaración 485/22: “Declara de
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interés  cultural  el  libro  Patagonia,  relatos  de
viento  y  piedra”.  Autores:  Concejales  Natalia
Almonacid,  Gerardo  Ávila,  Norma  Taboada,
Carlos  Sánchez  y  Puente  y  Claudia  Torres
(JSRN). 
8.- Proyecto de comunicación 486/22: “Comunica
la necesidad de suspender y revisar la resolución
928-I-22”.  Autores:  Concejales  Julieta  Wallace,
Marcelo Casas y Roxana Ferreyra (FdT). 
9.-  Proyecto  de  ordenanza  487/22:  “Se  acepta
donación  de  1  tubo  de  vidrio  CO2”.  Autor:
Intendente  Municipal,  Gustavo  Gennuso.
Colaboradores:  Jefe  de  Gabinete,  Marcos
Barberis; Secretaria de Producción, Innovación y
Empleo,  Eugenia  Ordoñez  y  Jefa  del
Departamento Administrativo de la Dirección de
Trabajo, Romina Abarzua. 
10.-  Proyecto  de  comunicación  488/22:  “Se
comunica  Legislatura de  Río Negro beneplácito
tratamiento  y  sanción  proyectos  Hidrógeno
Verde”.  Autores:  Concejales  Claudia  Torres,
Carlos  Sánchez  y  Puente,  Natalia  Almonacid,
Gerardo Ávila y Norma Taboada (JSRN). 
11.-  Proyecto de declaración 489/22: “Se declara
de  interés  municipal,  social,  turístico  y  cultural
candidatura  Bariloche  Exposición  Internacional
2027”.  Autores:  Concejales  Claudia  Torres,
Carlos  Sánchez  y  Puente,  Natalia  Almonacid,
Gerardo Ávila y Norma Taboada (JSRN). 
12.-  Proyecto de declaración 491/22: “Se declara
de  interés  municipal  al  libro  infantil  Mil  nueve
setenta  (o  el  mundo  al  revés)”.  Autores:
Concejales  Carlos  Sánchez  y  Puente,  Claudia
Torres,  Natalia  Almonacid,  Gerardo  Ávila  y
Norma Taboada (JSRN). 
13.- Proyecto de declaración 492/22: “Se declara
de interés municipal a la 2ª edición del  Festival
de  la  canción  sin  fin en  Bariloche”.  Autores:
Concejales  Carlos  Sánchez  y  Puente,  Claudia
Torres,  Natalia  Almonacid,  Gerardo  Ávila  y
Norma Taboada (JSRN). 
14.-  Proyecto  de  ordenanza  493/22:  “Modifica
ordenanza  3259-CM-21”.   Autores:  Comisión
Legislativa,  Concejales  Natalia  Almonacid,
Carlos Sánchez y Puente (JSRN), Ariel Cárdenas
(BxC), Gerardo del Río (PUL) y Roxana Ferreyra
(FdT). Iniciativa: Subsecretaría de Cultura. 
15.-  Proyecto  de  ordenanza  494/22:  “Modifica
anexo  I  y  II  de  la  ordenanza  2375-CM-12”.
Autores:  Comisión  Legislativa,  Concejales
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Natalia  Almonacid,  Carlos  Sánchez  y  Puente
(JSRN), Ariel Cárdenas (BxC), Gerardo del Río
(PUL) y Roxana Ferreyra (FdT). 
16.-  Proyecto de declaración 495/22: “Se declara
de interés municipal la 3º fecha del Campeonato
APE  de  Enduro  en  Bariloche”.  Autores:
Concejales  Carlos  Sánchez  y  Puente,  Natalia
Almonacid,  Claudia  Torres,  Norma  Taboada  y
Gerardo Ávila (JSRN). 
17.-  Proyecto de declaración 496/22. “Se declara
de interés municipal al evento Tango Cooperativo
en el Nahuel Huapi. Autores: Concejales Carlos
Sánchez  y  Puente,  Natalia  Almonacid,  Claudia
Torres, Norma Taboada y Gerardo Ávila (JSRN). 
18.-  Proyecto  de  ordenanza  498/22:  “Modifica
ordenanzas  2375-CM-12,  3151-CM-20  y  3295-
CM-22. Uso obligatorio de tapabocas”. Autores:
Comisión  Legislativa,  Concejales  Natalia
Almonacid,  Carlos  Sánchez  y  Puente  (JSRN),
Ariel  Cárdenas  (BxC),  Gerardo  del  Río  (PUL),
Pablo  Chamatrópulos  (Podemos  Bariloche)  y
Roxana Ferreyra (FdT). 

Posición de audio: 00h 52m 44s Se somete a votación el tratamiento sobre tablas
de los proyectos, 477, 478, 479, 480, 481, 484,
485, 486, 487, 488, 489, 491,492, 493, 494, 495,
496 y 498/22 siendo aprobado por unanimidad de
los  presentes,  con  la  ausencia  de  la  concejala
Wallace.

Posición de audio: 00h 52m 56s 6.- Tratamiento de proyectos con dictamen de
comisión

Posición de audio: 00h 53m 00s 1.-  Proyecto  de  ordenanza  377/21:  “Se
desadjudica  y  se  adjudica  inmuebles  de  interés
social”.  Autores:  Concejales  Gerardo  Ávila,
Natalia  Almonacid,  Norma  Taboada,  Claudia
Torres  y  Carlos  Sánchez  y  Puente  (JSRN).
Colaboradores:  Instituto  Municipal  de  Tierra  y
Vivienda para el Hábitat Social. Con dictamen de
Asesoría Letrada y de las comisiones de Obras y
Planeamiento y de Gobierno y Legales. 
Se deja constancia de que el proyecto cuenta con
dictamen de Asesoría Letrada 139-ALCM-2021.

Posición de audio: 00h 53m 42s El concejal Ávila mociona la omisión de lectura.
Posición de audio: 00h 53m 46s Se somete a votación la moción siendo aprobada

por unanimidad de los presentes, con la ausencia
de la concejala Wallace.

Posición de audio: 00h 54m 22s El  concejal  Ávila  da  lectura  al  dictamen  de  la
comisión  de  Obras  y  Planeamiento,  según  acta
050/22.

Posición de audio: 00h 54m 54s El concejal Sánchez da lectura al dictamen de la
comisión  de  Gobierno  y  Legales,  según  acta
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140/22.
Posición de audio: 00h 55m 30s El  concejal  Ávila  resume  el  contenido  del

proyecto. Fundamenta.
Posición de audio: 01h 02m 14s Con las modificaciones enunciadas, se somete a

votación el proyecto 377/21, siendo aprobado por
unanimidad de los presentes, con la ausencia de la
concejala Wallace.
Siendo  las  12:54  h  se  retira  el  concejal
Chamatrópulos.

Posición de audio: 01h 02m 25s 2.-  Proyecto  de  ordenanza  396/21:  “Modifica
ordenanza  3079-CM-19.  Personas  mayores”.
Autores:  Concejales  Roxana  Ferreyra  (FdT)  y
Gerardo  del  Río  (PUL).  Iniciativa:  Consejo  de
Adultos  Mayores  Bariloche.  Con  dictamen  de
Asesoría  Letrada  y  de  las  comisiones  de
Desarrollo  Humano,  Deportes  y  Cultura  y  de
Gobierno y Legales.
Se deja constancia de que el proyecto cuenta con
dictamen de Asesoría Letrada 149-ALCM-2021.

Posición de audio: 01h 02m 30s La  concejala  Ferreyra  mociona  la  omisión  de
lectura del proyecto.

Posición de audio: 01h 02m 034s Se somete a votación la moción siendo aprobada
por unanimidad de los presentes, con la ausencia
de los concejales Wallace y Chamatrópulos.

Posición de audio: 01h 02m 49s La concejala Ferreyra da lectura al dictamen de la
comisión  de  Desarrollo  Humano,  Deportes  y
Cultura, según acta 025/22.

Posición de audio: 01h 03m 37s El concejal Sánchez da lectura al dictamen de la
comisión  de  Gobierno  y  Legales,  según  acta
140/22

Posición de audio: 01h 04m 17s La  concejala  Ferreyra  comenta  que  el  proyecto
surge como iniciativa del Consejo Municipal de
Personas Mayores. Fundamenta.
Comenta  los  objetivos  del  Consejo  y  su
integración.
Agradece al concejal Del Río y a su equipo, a la
Sra. Lorena Cerda y a las personas mayores que
integran el Consejo.

Posición de audio: 01h 08m 48s Con las modificaciones incorporadas se somete a
votación el proyecto de ordenanza 396/21, siendo
aprobado por unanimidad de los presentes, con la
ausencia de la concejala Wallace.

Posición de audio: 01h 09m 00s 3.-  Proyecto de ordenanza 437/21: “Se modifica
ordenanza 1698-CM-07.  Clasificación de origen
de  los  Residuos  Sólidos  Urbanos”.  Autores:
Concejales  Norma  Taboada,  Gerardo  Ávila,
Natalia  Almonacid,  Claudia  Torres  y  Carlos
Sánchez y Puente (JSRN). 
Se deja constancia de que el proyecto cuenta con
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dictamen de Asesoría Letrada 161-ALCM-2021.
Posición de audio: 01h 09m 02s La Presidenta mociona la omisión de lectura.
Posición de audio: 01h 09m 06s Se somete a  votación la  moción de omisión de

lectura  siendo  aprobada  por  unanimidad  de  los
presentes,  con  la  ausencia  de  la  concejala
Wallace.

Posición de audio: 01h 09m 18s El concejal Sánchez da lectura al dictamen de la
comisión de Gobierno y Legales según consta en
el acta 141/22.

Posición de audio: 01h 10m 08s La concejala Taboada fundamenta el proyecto.
Posición de audio: 01h 11m 56s La  concejala  Ferreyra  adelanta  el

acompañamiento  del  bloque  FdT.  Destaca  la
buena predisposición de la autora para responder
todas las consultas.

Posición de audio: 01h 12m 46s Con las modificaciones incorporadas, se somete a
votación el proyecto de ordenanza 437/21, siendo
aprobado por unanimidad de los presentes, con la
ausencia de la concejala Wallace.

Posición de audio: 01h 13m 02s 4.-  Proyecto  de  ordenanza  467/22: “Modifica
ordenanza  2033-CM-10.  Se  instituye  Día  del
Navegante  Lacustre”.  Autores:  Concejales
Gerardo  Ávila,  Natalia  Almonacid,  Claudia
Torres,  Carlos  Sánchez  y  Puente  y  Norma
Taboada  (JSRN).  Iniciativa:  Héctor  González  y
Carlos Solari. Con dictamen de Asesoría Letrada
y de la comisión de Gobierno y Legales.
Se deja constancia de que el proyecto cuenta con
dictamen de Asesoría Letarda 175-ALCM-2022.

Posición de audio: 01h 13m 07s El concejal Ávila mociona la omisión de lectura
Posición de audio: 01h 13m 15s Se somete a votación la moción siendo aprobada

por unanimidad de los presentes, con la ausencia
de la concejala Wallace.

Posición de audio: 01h 013m 23s El concejal Sánchez da lectura al dictamen de la
comisión de Gobierno y Legales según consta en
el acta 141/22

Posición de audio: 01h 14m 10s El  concejal  Ávila  fundamenta  el  proyecto.
Agradece la amplia participación de vecinos en el
tratamiento en comisión.

Posición de audio: 01h 17m 46s Con las modificaciones incorporadas, se somete a
votación el proyecto de ordenanza 467/21, siendo
aprobado por unanimidad de los presentes con la
ausencia de la concejala Wallace.

Posición de audio: 01h 17m 55s 5.-  Proyecto  de  ordenanza  472/22: “Modifica
Anexo  I  Ordenanza  1747-CM-07.  Amplía
denominación  de  calles  Junta  Vecinal  Bº  Las
Victorias”.  Autores:  Concejales  Natalia
Almonacid,  Norma  Taboada,  Carlos  Sánchez  y
Puente, Gerardo Ávila y Claudia Torres (JSRN).
Colaboradora:  Directora  de  Catastro  Municipal,
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Beatriz  Sánchez.  Con  dictamen  de  Asesoría
Letrada y de la comisión de Gobierno y Legales.
Se deja constancia de que el proyecto cuenta con
dictamen de Asesoría Letrada 176-ALCM-2022.

Posición de audio: 01h 17m 56s La Presidenta mociona la omisión de lectura.
Posición de audio: 01h 17m 58s Se somete a votación la moción siendo aprobada

por unanimidad de los presentes, con la ausencia
de la concejala Wallace.

Posición de audio: 01h 18m 09s El concejal Sánchez da lectura al dictamen de la
comisión de Gobierno y Legales según consta en
el acta 142/22.

Posición de audio: 01h 18m 54s Con las modificaciones incorporadas se somete a
votación el proyecto de ordenanza 472/22, siendo
aprobado por unanimidad de los presentes, con la
ausencia de la concejala Wallace.

Posición de audio: 01h 19m 00s 6.-  Proyecto de ordenanza 474/22: “Adhiere ley
provincial  5527. Régimen jurídico especial  para
escrituración  gratuita  de  viviendas”.  Autores:
Concejales Natalia Almonacid, Carlos Sánchez y
Puente,  Gerardo Ávila,  Claudia Torres y Norma
Taboada  (JSRN).  Con  dictamen  de  Asesoría
Letrada  y  de  la  comisión
de Gobierno y Legales.
Se deja constancia de que el proyecto cuenta con
dictamen de Asesoría Letrada 177-ALCM-2022.

Posición de audio: 01h 19m 03s La Presidenta mociona la omisión de lectura.
Posición de audio: 01h 19m 04s Se somete a votación la moción siendo aprobada

por unanimidad de los presentes, con la ausencia
de la concejala Wallace.

Posición de audio: 01h 19m 12s El concejal Sánchez da lectura al dictamen de la
comisión de Gobierno y Legales según consta en
el acta 142/22.

Posición de audio: 01h 19m 53s La Presidenta fundamenta el proyecto. Explica los
alcances de la adhesión.

Posición de audio: 01h 23m 47s Con las modificaciones incorporadas, se somete a
votación el proyecto de ordenanza 474/22, siendo
aprobado por unanimidad de los presentes, con la
ausencia de la concejala Wallace.

Posición de audio: 01h 23m 58s 7.- Tratamiento de proyectos sobre tablas
Posición de audio: 01h 24m 02s 1.-  Proyecto  de  ordenanza  477/22: “Amplía

Presupuesto  2022.  Programa  Empleo
Independiente  y  Entramados  Productivos
Locales”.  Autor:  Intendente  Municipal,  Gustavo
Gennuso.  Colaboradores:  Jefe  de  Gabinete,
Marcos  Barberis,  Secretaria  de  Producción,
Innovación  y  Empleo,  Eugenia  Ordoñez  y
Secretario de Hacienda, Diego Quintana.
Se da lectura al texto reformulado por el autor en
su parte resolutiva.
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Siendo  las  13:18  h  se  retira  la  Presidenta
Almonacid, momentáneamente se hace cargo de
la  Presidencia  el  Vicepresidente  1º,  Marcelo
Casas.

Posición de audio: 01h 25m 14s El concejal Sánchez fundamenta el proyecto. 
Posición de audio: 01h 28m 14s La  concejala  Ferreyra  adelanta  el  voto  positivo

del bloque FdT. Fundamenta.
Posición de audio: 01h 28m 59s Con las modificaciones incorporadas, se somete a

votación el proyecto de ordenanza 477/22, siendo
aprobado por unanimidad de los presentes, con la
ausencia de las concejalas Wallace y Almonacid.

Posición de audio: 01h 29m 13s 2.-  Proyecto  de  ordenanza  478/22: “Ratifica
adenda  IV  subsidio  TUP.  Amplía  Presupuesto
2022”.  Autor:  Intendente  Municipal,  Gustavo
Gennuso.  Colaboradores:  Jefe  de  Gabinete,
Marcos Barberis y Secretario de Hacienda, Diego
Quintana.
Se da lectura al texto reformulado por el autor en
su parte resolutiva.

Posición de audio: 01h 30m 49s El  concejal  Sánchez  comenta  el  contenido  el
proyecto. Fundamenta.

Posición de audio: 01h 33m 42s La  concejala  Ferreyra  adelanta  el  voto  positivo
del bloque FdT. Advierte sobre la falta de control
del  Estado  Municipal.  Solicita  el  texto  del
convenio  firmado  con  la  empresa  Amancay  a
fines de 2021.

Posición de audio: 01h 34m 26s Con las modificaciones incorporadas, se somete a
votación el proyecto de ordenanza 478/22, siendo
aprobado por unanimidad de los presentes, con la
ausencia de las concejalas Wallace y Almonacid.
Siendo las 13:27 h se retira el concejal Del Río.

Posición de audio: 01h 34m 46s 3.-  Proyecto  de  ordenanza  479/22: “Se  acepta
donación de dos locales comunitarios de dominio
privado municipal”. Autor: Intendente Municipal,
Gustavo  Gennuso.  Colaboradores:  Jefe  de
Gabinete,  Marcos Barberis  y Secretaria Legal y
Técnica, Mercedes Lasmartres.
Se da lectura al texto reformulado por el autor en
su parte resolutiva.

Posición de audio: 01h 36m 46s El concejal Sánchez resume los antecedentes del
proyecto. Fundamenta.

Posición de audio: 01h 39m 21s Con las modificaciones incorporadas, se somete a
votación el proyecto de ordenanza 479/22, siendo
aprobado por unanimidad de los presentes, con la
ausencia  de  los  concejales  Wallace,  Del  Río  y
Almonacid.

Posición de audio: 01h 39m 41s 4.- Proyecto de comunicación 480/22: “Comunica
al  Senado  de  la  Nación  beneplácito  por
tratamiento  proyecto  de  modificación  de
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excepciones al secreto bancario bursátil y fiscal”.
Autores:  Concejales  Roxana  Ferreyra,  Marcelo
Casas y Julieta Wallace (FdT).
Se  da  lectura  al  proyecto  original  en  su  parte
resolutiva.
Siendo las 13:32 h se retira el concejal Cárdenas.

Posición de audio: 01h 40m 20s Se somete a votación el proyecto 480/22 siendo
aprobado por unanimidad de los presentes, con la
ausencia  de  los  concejales  Wallace,  Del  Río,
Cárdenas y Almonacid.

Posición de audio: 01h 40m 42s 5.-  Proyecto  de  comunicación  481/22:
“Comunicar al Senado de la Nación beneplácito
por  tratamiento  de  ley  fondo  nacional  para
cancelación deuda con FMI”. Autores: Concejales
Roxana Ferreyra, Marcelo Casas y Julieta Wallace
(FdT).
Se  da  lectura  al  proyecto  original  en  su  parte
resolutiva.

Posición de audio: 01h 41m 14s La  concejal  Ferreyra  fundamenta  los  proyectos
480/22  y  481/22.  Comenta  el  contenido  de  los
proyectos de ley 535 y 536/22.
Siendo las 13:36 h se reincorpora el concejal Del
Río y se retira el concejal Chamatrópulos.

Posición de audio: 01h 43m 59s Se somete a votación el proyecto 481/22, siendo
aprobado por unanimidad, con la ausencia de los
concejales  Wallace,  Chamatrópulos,  Cárdenas  y
Almonacid.
Siendo  las  13:37  h  se  reincorpora  el  concejal
Chamatrópulos.

Posición de audio: 01h 44m 20s 6.-  Proyecto de declaración 484/22: “Declara de
interés municipal la Rafa 107º, reunión anual de
la  Asociación  Argentina  de  Física”.  Autores:
Concejales  Natalia  Almonacid,  Gerardo  Ávila,
Norma  Taboada,  Carlos  Sánchez  y  Puente  y
Claudia Torres (JSRN). 
Se  da  lectura  al  proyecto  original  en  su  parte
resolutiva.

Posición de audio: 01h 45m 03s Se somete a votación el proyecto 484/22, siendo
aprobado por unanimidad, con la ausencia de los
concejales Wallace, Cárdenas y Almonacid.

Posición de audio: 01h 45m 18s 7.-  Proyecto de declaración 485/22: “Declara de
interés  cultural  el  libro  Patagonia,  relatos  de
viento  y  piedra”.  Autores:  Concejales  Natalia
Almonacid,  Gerardo  Ávila,  Norma  Taboada,
Carlos  Sánchez  y  Puente  y  Claudia  Torres
(JSRN).
Se  da  lectura  al  proyecto  original  en  su  parte
resolutiva.

Posición de audio: 01h 46m 05s Se somete a votación el proyecto 485/22 siendo
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aprobado por unanimidad, con la ausencia de los
concejales Wallace, Cárdenas y Almonacid.
Siendo las  13:38 h se reincorpora la  Presidenta
Almonacid.

Posición de audio: 01h 46m 44s 8.- Proyecto de comunicación 486/22: “Comunica
la necesidad de suspender y revisar la resolución
928-I-22”.  Autores:  Concejales  Julieta  Wallace,
Marcelo Casas y Roxana Ferreyra (FdT).
Se  da  lectura  al  proyecto  original  en  su  parte
resolutiva.

Posición de audio: 01h 47m 26s La  concejala  Ferreyra  resume  los  antecedentes
normativos. Fundamenta el proyecto.

Posición de audio: 01h 51m 11s El concejal Del Río acompaña las palabras de la
concejala  Ferreyra.  Propone  a  los  autores  el
tratamiento del proyecto en comisión. 
Siendo  las  13:43  h  se  reincorpora  el  concejal
Cárdenas.

Posición de audio: 01h 52m 26s La concejala Ferreyra manifiesta su intención de
llevar respuestas a los vecinos.
Mociona la realización de un cuarto intermedio.

Posición de audio: 01h 53m 32s La Presidenta explica que,  conforme al  artículo
68º del Reglamento Interno, para ser aprobado el
pase a comisión se requiere de mayoría simple. 
Solicita  el  acuerdo  del  concejal  Del  Río  para
votar  en  primer  lugar  la  moción  de  cuarto
intermedio.

Posición de audio: 01h 53m 59s El concejal Del Río expresa su acuerdo.
Posición de audio: 01h 54m 00s Se  somete  a  votación  la  moción  de  un  cuarto

intermedio, siendo aprobada por unanimidad con
la ausencia de la concejala Wallace. 
Siendo las 13:46 inicia el cuarto intermedio.

Audio “Acta 1158/22 del 28-4-22 (4).wav”
Posición de audio: 00h 02m 59s Siendo las 14:07 h se reanuda la Sesión con la

presencia de los concejales Almonacid, Sánchez y
Puente,  Ávila,  Taboada,  Torres,  Chamatrópulos,
Del Río, Cárdenas, Ferreyra y Casas.

Posición de audio: 00h 03m 07s La Presidenta pone a consideración la moción de
pase a comisión del proyecto 486/22. Abre el uso
de la palabra.

Posición de audio: 00h 03m 39s El concejal  Chamatrópulos expresa que su voto
será  negativo  para  el  pase  a  comisión.
Fundamenta.

Posición de audio: 00h 08m 46s La  concejala  Ferreyra  manifiesta  que  el  bloque
FdT  no  acompañará  el  pase  a  comisión.
Fundamenta.

Posición de audio: 00h 10m 00s La Presidenta menciona que el bloque oficialista
mantuvo  reuniones  tanto  con  las  personas
afectadas como con el Ejecutivo. Acuerda en que
la resolución requiere una revisión. Expresa que
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solicitaron una modificación en el articulado del
proyecto que no fue aceptada por los autores.
Fundamenta el voto positivo del bloque JSRN al
pase a comisión.

Posición de audio: 00h 14m 48s El concejal Ávila fundamenta su voto positivo a
la moción.

Posición de audio: 00h 21m 15s El  concejal  Sánchez  suma  argumentos  para
fundamentar la postura del bloque JSRN. 
Detalla  el  número  de  casos  presentados  y  su
resolución.

Posición de audio: 00h 28m 44s El  concejal  Chamatrópulos  responde  a  los
argumentos  del  bloque  JSRN.  Expresa  su
preocupación  por  el  grado  de  arbitrariedad  e
improvisación con que se resuelven los reclamos.

Posición de audio: 00h 39m 44s La Presidenta responde a los dichos del concejal
Chamatrópulos  en  relación  a  contrataciones
directas.

Posición de audio: 00h 42m 42s El  concejal  Chamatrópulos  responde  a  los
argumentos de la concejal Almonacid. 

Posición de audio: 00h 49m 13s La Presidenta aclara que las expresiones vertidas
por  el  concejal  preopinante  responden  a  una
opinión  personal  y  no  forman  parte  de  su
alocución previa.

Posición de audio: 00h 50m 36s El  concejal  Del  Río  fundamenta  la  moción  de
pase a comisión del proyecto.
Aclara que acuerda con el proyecto y su intención
es buscar una solución justa y equitativa para los
vecinos.

Posición de audio: 00h 53m 47s La  concejala  Ferreyra  sostiene  la  postura  del
bloque  FdT sobre  la  necesidad  de  suspender  y
revisar la resolución 928-I-22.
Menciona que durante esta Sesión se aprobaron
tres  proyectos  financiados  por  el  Gobierno
Nacional.

Posición de audio: 00h 54m 58s El  concejal  Ávila  sostiene  que  los  proyectos
aprobados responden a política pública federal y
corresponden  en  razón  de  los  impuestos  que
pagan los y las barilochenses.
Realiza aclaraciones sobre su anterior alocución.
Hace  reserva  de  plantear  una  cuestión  de
privilegio en razón de las expresiones del concejal
Chamatrópulos sobre la aprobación de la prórroga
de la concesión del Cerro Catedral.  Pondera las
obras  realizadas.  Refiere  al  rol  del  concejal
Chamatrópulos como Jefe de Gabinete.

Posición de audio: 01h 03m 56s La  Presidenta  reitera  y  amplia  su  alocución
anterior.

Posición de audio: 01h 06m 12s El  concejal  Chamatrópulos  amplía  sus
argumentos en relación a la contratación directa y
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a la prórroga de la concesión del Cerro Catedral.
Posición de audio: 01h 16m 33s La  Presidenta  replica  los  dichos  del  concejal

Chamatrópulos.
Posición de audio: 01h 18m 37s Se  somete  a  votación  la  moción  del  pase  a

comisión  de  Gobierno  y  Legales  del  proyecto
486/22,  siendo  aprobada  por  mayoría,  con  los
votos  positivos  de  los  concejales  Almonacid,
Sánchez  y  Puente,  Ávila,  Torres,  Taboada,  Del
Río  y  Cárdenas  y  los  votos  negativos  de  los
concejales Ferreyra, Casas y Chamatrópulos.

Posición de audio: 01h 19m 19s La  concejala  Ferreyra  solicita  la  presencia  del
Ejecutivo  en  el  tratamiento  del  proyecto  en
Comisión.
Siendo las 15:23 se retira el concejal Del Río.

Posición de audio: 01h 19m 37s 9.-  Proyecto  de  ordenanza  487/22:  “Se  acepta
donación  de  1  tubo  de  vidrio  CO2”.  Autor:
Intendente  Municipal,  Gustavo  Gennuso.
Colaboradores:  Jefe  de  Gabinete,  Marcos
Barberis; Secretaria de Producción, Innovación y
Empleo,  Eugenia  Ordoñez  y  Jefa  del
Departamento Administrativo de la Dirección de
Trabajo, Romina Abarzua.
Se  da  lectura  al  proyecto  original  en  su  parte
resolutiva.

Posición de audio: 01h 20m 35s Se somete a votación el proyecto 487/22 siendo
aprobado por unanimidad, con la ausencia de los
concejales Del Río y Wallace.

Posición de audio: 01h 20m 45s 10.-  Proyecto  de  comunicación  488/22:  “Se
comunica  Legislatura de  Río Negro beneplácito
tratamiento  y  sanción  proyectos  Hidrógeno
Verde”.  Autores:  Concejales  Claudia  Torres,
Carlos  Sánchez  y  Puente,  Natalia  Almonacid,
Gerardo Ávila y Norma Taboada (JSRN).
Se da lectura al texto reformulado por los autores
en su parte resolutiva.

Posición de audio: 01h 21m 33s La concejala Torres fundamenta el proyecto.
Posición de audio: 01h 23m 05s La  concejala  Ferreyra  adelanta  el  voto  positivo

del bloque FdT. Fundamenta.
Posición de audio: 01h 24m 23s Con las modificaciones incorporadas, se somete a

votación el proyecto 488/22 siendo aprobado por
unanimidad, con la ausencia de los concejales Del
Río y Wallace.

Posición de audio: 01h 24m 33s 11.-  Proyecto de declaración 489/22: “Se declara
de  interés  municipal,  social,  turístico  y  cultural
candidatura  Bariloche  Exposición  Internacional
2027”.  Autores:  Concejales  Claudia  Torres,
Carlos  Sánchez  y  Puente,  Natalia  Almonacid,
Gerardo Ávila y Norma Taboada (JSRN).
Se da lectura al  texto reformulado  en su parte
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resolutiva.
Posición de audio: 01h 25m 16s La concejala Torres fundamenta el proyecto.
Posición de audio: 01h 27m 51s Con las modificaciones incorporadas, se somete a

votación el proyecto 489/22 siendo aprobado por
unanimidad, con la ausencia de los concejales Del
Río y Wallace.

Posición de audio: 01h 28m 00s 12.-  Proyecto de declaración 491/22: “Se declara
de  interés  municipal  al  libro  infantil  Mil  nueve
setenta  (o  el  mundo  al  revés)”.  Autores:
Concejales  Carlos  Sánchez  y  Puente,  Claudia
Torres,  Natalia  Almonacid,  Gerardo  Ávila  y
Norma Taboada (JSRN).
Se da lectura al proyecto en su parte resolutiva.

Posición de audio: 01h 28m 35s Se somete a votación el proyecto 491/22 siendo
aprobado por unanimidad, con la ausencia de los
concejales Del Río y Wallace.

Posición de audio: 01h 28m 44s 13.- Proyecto de declaración 492/22: “Se declara
de interés municipal a la 2ª edición del  Festival
de  la  canción  sin  fin en  Bariloche”.  Autores:
Concejales  Carlos  Sánchez  y  Puente,  Claudia
Torres,  Natalia  Almonacid,  Gerardo  Ávila  y
Norma Taboada (JSRN).
Se a lectura al proyecto en su parte resolutiva.

Posición de audio: 01h 29m 12s Se somete a votación el proyecto 492/22, siendo
aprobado por unanimidad, con la ausencia de los
concejales Del Río y Wallace.

Posición de audio: 01h 29m 19s 14.-  Proyecto  de  ordenanza  493/22:  “Modifica
ordenanza  3259-CM-21”.  Autores:  Comisión
Legislativa,  Concejales  Natalia  Almonacid,
Carlos Sánchez y Puente (JSRN), Ariel Cárdenas
(BxC), Gerardo del Río (PUL) y Roxana Ferreyra
(FdT). Iniciativa: Subsecretaría de Cultura. 
Se  da  lectura  al  proyecto  original  en  su  parte
resolutiva.

Posición de audio: 01h 30m 00s Se somete a votación el proyecto 493/22, siendo
aprobado por unanimidad, con la ausencia de los
concejales Del Río y Wallace.
Siendo las 15:34 h se reincorpora el concejal Del
Río.

Posición de audio: 01h 30m 09s 15.-  Proyecto  de  ordenanza  494/22:  “Modifica
anexo  I  y  II  de  la  ordenanza  2375-CM-12”.
Autores:  Comisión  Legislativa,  Concejales
Natalia  Almonacid,  Carlos  Sánchez  y  Puente
(JSRN), Ariel Cárdenas (BxC), Gerardo del Río
(PUL) y Roxana Ferreyra (FdT).
Se da lectura al proyecto en su parte resolutiva.

Posición de audio: 01h 31m 42s Se somete a votación el proyecto 494/22 siendo
aprobado por unanimidad, con la ausencia de la
concejala Wallace.
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Posición de audio: 01h 31m 50s 16.-  Proyecto de declaración 495/22: “Se declara
de interés municipal la 3º fecha del Campeonato
APE  de  Enduro  en  Bariloche”.  Autores:
Concejales  Carlos  Sánchez  y  Puente,  Natalia
Almonacid,  Claudia  Torres,  Norma  Taboada  y
Gerardo Ávila (JSRN). 
Se da lectura al proyecto en su parte resolutiva.

Posición de audio: 01h 32m 24s Se somete a votación el proyecto 495/22, siendo
aprobado por unanimidad, con la ausencia de la
concejala Wallace.

Posición de audio: 01h 32m 32s 17.-  Proyecto de declaración 496/22. “Se declara
de interés municipal al evento Tango Cooperativo
en el Nahuel Huapi. Autores: Concejales Carlos
Sánchez  y  Puente,  Natalia  Almonacid,  Claudia
Torres, Norma Taboada y Gerardo Ávila (JSRN).
Se  da  lectura  al  proyecto  original  en  su  parte
resolutiva.

Posición de audio: 01h 33m 07s El concejal Sánchez realiza modificaciones en los
los  fundamentos  y  en  el  artículo  1º,  los  que
quedan redactados de la siguiente manera: 

-Fundamentos:  San  Carlos  de  Bariloche  fue
fundada por  decreto  del  Poder  Ejecutivo  de  la
Nación un 3 de mayo de 1902.  Este  año en el
marco  de  los  festejos  del  aniversario  número
120° de nuestra ciudad la Comisión de Asociados
del  Banco  Credicoop  y  la  Subsecretaría  de
Cultura  de  la  Municipalidad  se  unieron  para
organizar  el  evento  Tango  Cooperativo  en  el
Nahuel Huapi.
El evento está planificado para realizarse en el
Centro  Cultural,  Social  y  Deportivo  N.º  4,
ubicado en el barrio Alborada, el 3 de mayo de
2022 de 16 a 19 h. Será una charla sobre historia
y análisis de la poética del tango brindada por
Matías Mauricio desde el Centro Cultural de la
Cooperación acompañado de una intérprete local
para intervenciones,  una muestra de danza por
parte de la Asociación de Tango Bariloche y un
reconocimiento al maestro Rubén Hidalgo por su
aporte a éste género musical como ciudadano de
la ciudad.
Por  todo  lo  expuesto,  y  entendiendo  que  esta
propuesta  es  de  gran  interés  para  nuestro
municipio, y jerarquiza el desarrollo cultural de
Bariloche,  es  que  declaramos  de  interés
municipal  al  evento  Tango  Cooperativo  en  el
Nahuel Huapi.

-Artículo 1º:  Se declara de interés municipal al
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evento Tango Cooperativo en el Nahuel Huapi a
realizarse el 3 de mayo en las instalaciones del
Centro Cultural, Social y Deportivo N.º 4 en el
barrio de Alborada de 16 a 19 horas.

Posición de audio: 01h 34m 49s Con las modificaciones incorporadas, se somete a
votación el proyecto 496/22 siendo aprobado por
unanimidad,  con  la  ausencia  de  la  concejala
Wallace.

Posición de audio: 01h 34m 56s 18.-  Proyecto  de  ordenanza  498/22:  “Modifica
ordenanzas  2375-CM-12,  3151-CM-20  y  3295-
CM-22. Uso obligatorio de tapabocas”. Autores:
Comisión  Legislativa,  Concejales  Natalia
Almonacid,  Carlos  Sánchez  y  Puente  (JSRN),
Ariel  Cárdenas  (BxC),  Gerardo  del  Río  (PUL),
Pablo  Chamatrópulos  (Podemos  Bariloche)  y
Roxana Ferreyra (FdT).
Se  da  lectura  al  texto  reformulado  en  su  parte
resolutiva.

Posición de audio: 01h 35m 41s Con las modificaciones incorporadas, se somete a
votación el proyecto 498/22, siendo aprobado por
unanimidad,  con  la  ausencia  de  la  concejala
Wallace.

Posición de audio: 01h 35m 52s 8.- Tratamiento de resoluciones ad referéndum 
Posición de audio: 01h 35m 59s 1.-  Resolución  067-PCM-22: “Se  renueva

contrato  locación  de  servicios
rediseño/optimización  del  sitio  web”.  Autora:
Presidenta  del  Concejo  Municipal,  Natalia
Almonacid. 
2.-  Resolución 077-PCM-22: “Declara de interés
municipal  y  comunitario  la  Jornada  virtual
gratuita  de  capacitación  de  ENERGAS  2022”.
Autora:  Presidenta  del  Concejo  Municipal,
Natalia Almonacid. Iniciativa: Concejales Roxana
Ferreyra, Marcelo Casas y Julieta Wallace (FdT).
3.-  Resolución  080-PCM-22:  “Resolución
Concejo  Municipal  artículo  23º,  inciso  i)
ordenanza  1953-CM-09.  Junta  vecinal  barrio
Perito  Francisco  Pascasio  Moreno”.  Autora:
Presidenta  del  Concejo  Municipal,  Natalia
Almonacid.  Iniciativa:  Comisión  Legislativa:
Concejales  Carlos  Sánchez  y  Puente  (JSRN),
Roxana Ferreyra (FdT), Ariel Cárdenas (BxC) y
Gerardo  del  Río  (PUL).  Colaboradora:  Asesora
letrada, Josefina González Elizondo.
4.- Resolución  084-PCM-22: “Se  entrega
distinciones  año  2022  Antiguo  Poblador
Bariloche”.  Autora:  Presidenta  del  Concejo
Municipal, Natalia Almonacid. 

Se da lectura conjunta al número de resoluciones.
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Posición de audio: 01h 36m 14s Se someten a votación las resoluciones 067, 077,
080  y  084-PCM-22  siendo  aprobadas  por
unanimidad,  con  la  ausencia  de  la  concejala
Wallace.

Posición de audio: 01h 36m 27s 9.- Varios
Siendo las 15:40 h se da por finalizada la Sesión.

Natalia Soledad Almonacid         Carlos Sánchez y Puente           Gerardo Sergio Ávila

Claudia Beatriz Torres                  Norma Beatriz Taboada                    

Marcelo Hugo Casas              Norma Roxana Ferreyra                 Pablo Chamatrópulos

Gerardo Raúl del Río                Jorge Ariel Cárdenas                  Claudia Roxana Haneck
                                                                                                         Secretaria Legislativa
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	MINUTA DEL ACTA 1158/22
	Fecha: 28/04/22.
	Hora de inicio: 10:24 h.
	Carácter de la Sesión: ordinaria.
	Lugar de Realización: Sala Francisco P. Moreno, Concejo Municipal, San Carlos de Bariloche, Provincia de Río Negro, en la República Argentina.
	Concejales presentes: Por Juntos Somos Río Negro Natalia Soledad Almonacid, Carlos María Sánchez y Puente, Claudia Beatriz Torres, Gerardo Sergio Ávila, Norma Beatriz Taboada; por la Alianza Frente de Todos Marcelo Hugo Casas, Norma Roxana Ferreyra; por Bariloche por el Cambio Jorge Ariel Cárdenas; por Podemos Bariloche Pablo Chamatrópulos y por el Partido Unión y Libertad Gerardo Raúl del Río.
	Presidencia a cargo de: Presidenta del Concejo Municipal, concejala Natalia Soledad Almonacid.
	Audio “Acta 1158/22 del 28-4-22 (1).wav”
	La Presidenta da inicio a la Sesión. Informa la ausencia justificada de la concejala Wallace.
	Posición de audio: 00h 00m 00s
	1.- Banca del vecino: exposición del señor Máximo Calfuquir sobre problemáticas de los vecinos y falta de obras en el barrio Arrayanes.
	Solicita respeto para las Juntas Vecinales. Refiere al rol de la Directora de Juntas Vecinales.
	Expone sobre las deficiencias del transporte público y las situaciones de violencia que genera.
	Posición de audio: 00h 18m 25s
	La Presidenta agradece la participación del Sr. Calfuquir. Solicita que desarrolle sus dichos sobre hostigamiento a las juntas vecinales y situaciones de violencia de genero sufridas por dirigentes vecinales.
	Explica que el órgano de alzada para impugnar las resoluciones de la Junta Electoral es el Concejo Municipal, a través de la Comisión Legislativa en la que participan todos los bloques políticos. Describe el procedimiento.
	Posición de audio: 00h 23m 00s
	El señor Calfuquir señala que considera una falta de respeto que se haga clientelismo a espaldas de la junta vecinal.
	Destaca el trabajo de lo dirigentes vecinales.
	Pide a la planta política que solucione los problemas de los barrios. Entiende que hay falta de voluntad política.
	Posición de audio: 00h 28m 00s
	El concejal Cárdenas pregunta si se pretende la modificación de toda la ordenanza de juntas vecinales o únicamente cuestiones vinculadas al estatuto.
	Consulta qué trabajos se hicieron en el barrio, teniendo en cuenta las primeras nevadas.
	Pregunta si la obra de agua para el barrio Arrayanes está frenada en el Municipio o en ENOHSA
	Posición de audio: 00h 29m 14s
	El señor Calfuquir señala que las juntas merecen tener un representante en la Junta Electoral.
	Indica que en día de ayer no tuvieron respuesta en relación a los inconvenientes generados por la nevada.
	Reifere que no ha recibido respuestas de la Secretaría de Servicios en relación a la demora del inicio de la obra de agua.
	Insta a lo concejales a que realicen las acciones necesarias para que se cumplan las ordenanzas.
	Posición de audio: 00h 35m 31s
	El concejal Del Río pregunta si los dirigentes vecinales obtuvieron respuestas a los planteos realizados en la Dirección de Juntas Vecinales.
	Considera que ha habido falta de previsión ante las consecuencias de la nevada.
	Posición de audio: 00h 37m 09s
	El señor Calfuquir indica que la Dirección de Juntas Vecinales desconoce el trabajo de planificación que necesitan los barrios.
	Posición de audio: 00h 39m 48s
	El concejal Del Río comenta que, junto al concejal Casas, solicitó que se arreglen las garitas del TUP. Pregunta si ese trabajo fue realizado.
	Posición de audio: 00h 40m 17s
	El señor Calfuquir indica que desde 2018 no tienen respuesta por el mal estado de las garitas en el barrio.
	Posición de audio: 00h 41m 17s
	El concejal Del Río indica que realizará nuevamente el reclamo en la Comisión de Seguimiento del Transporte.
	Posición de audio: 00h 42m 12s
	La concejala Ferreyra pregunta si se hicieron gestiones para el inicio del Plan Calor.
	Pregunta por la obra de cloacas.
	Posición de audio: 00h 43m 19s
	El señor Calfuquir comenta que se elaboró el anteproyecto para la obra de cloacas.
	Manifiesta que desconoce en que estado se encuentra una posible regularización de lotes.
	Posición de audio: 00h 44m 03s
	La Presidenta indica que tiene el plano con los sectores en los que es posible la regularización y se hizo la consulta a la CEB por la factibilidad técnica de la obra. Desarrolla.
	Posición de audio: 00h 47m 59s
	El señor Calfuquir comenta que hay vecinos que compraron los materiales para hacer la conexión a la cloaca pero su intención es agotar las instancias para que se pueda hacer la obra con seriedad.
	Posición de audio: 00h 49m 26s
	El concejal Sánchez indica que se encuentran firmados los convenios con la Comisión Foresto Industrial para la provisión de leña del Plan Calor. Agrega que se prevé el inicio de la entrega durante la segunda semana de mayo.
	Posición de audio: 00h 50m 10s
	El señor Calfuquir indica que por lo menos quince vecinos se encuentran a la espera de leña.
	Pregunta si la calidad de la leña está regulada por ordenanza.
	Posición de audio: 00h 50m 34s
	El concejal Sánchez señala que la calidad de la leña se estipula en el convenio con los proveedores
	Posición de audio: 00h 50m 46s
	El señor Calfuquir y el concejal Sánchez intercambian sobre la calidad de la leña que se entrega.
	Se interrumpe la grabación debido a un corte en el suministro electrico.
	La concejala Ferreyra manifiesta que hubo quejas por la entrega de leña verde.
	Siendo las 11:19 h se retira el concejal Chamatrópulos.
	Se somete a votación la moción de un cuarto intermedio, siendo aprobada por unanimidad con la ausencia de los concejales Chamatrópulos y Wallace.
	Siendo las 11:20 h inicia el cuarto intermedio.
	Siendo las 11:37 h se reanuda la Sesión con la presencia de los concejales Almonacid, Sánchez y Puente, Ávila, Torres, Taboada, Del Río, Cárdenas, Chamatrópulos, Casas y Ferreyra.
	La Presidenta explica los motivos por los cuales realizó el cuarto intermedio.
	Audio: “Acta 1158/22 del 28-4-22 (2).wav”
	Posición de audio: 00h 00m 00s
	El concejal Ávila expone sobre la importancia de la culminación del colector costanero.
	Posición de audio: 00h 00m 54s
	El señor Calfuquir remarca que el Municipio no tiene proyectadas obras para el barrio Arrayanes.
	Pregunta si la Dirección de Juntas Vecinales recibió fondos a partir de alguna ordenanza.
	Posición de audio: 00h 02m 40s
	La Presidenta refiere a la partida presupuestaria correspondiente a la Dirección de Juntas Vecinales. Señala que enviará un informe respecto al monto y el plan de acción al que será aplicada.
	Posición de audio: 00h 05m 09s
	El señor Calfuquir pregunta si la Dirección de Juntas tiene un auto particular. Solicita información por escrito sobre los fondos y bienes de la Dirección de Juntas.
	Posición de audio: 00h 06m 59s
	El concejal Ávila explica que los autos oficiales del Municipio están ploteados. Consulta al Sr. Calfuquir si su pregunta es por un auto asignado a la Dirección de Juntas o por un auto particular afectado por algún funcionario.
	Posición de audio: 00h 07m 36s
	El señor Calfuquir indica que consultó a algunos funcionarios y el auto al que hace referencia corresponde a la Dirección de Juntas.
	Se interrumpe la grabación debido al corte de suministro eléctrico.
	El Sr. Calfuquir reitera el pedido de obras para todos los barrios.
	El concejal Del Río refiere al balance de la junta y a la ampliación de la partida presupuestaria para la Dirección de Juntas Vecinales durante el tratamiento del proyecto del Presupuesto 2022
	Audio “Acta 1158/22 del 28-4-22 (3).mp3”
	Posición de audio: 00h 00m 10s
	El Sr. Calfuquir indica que reciben ayuda para la confección de balances.
	Expone sobre las condiciones en las que se encuentra la Dirección de Juntas Vecinales.
	Posición de audio: 00h 01m 54s
	El concejal Casas refiere a la función de la Dirección de Juntas Vecinales. Afirma que el auto mencionado por el Sr. Calfuquir pertenece a la Dirección de Juntas Vecinales.
	Comenta la respuesta de la Comisión de Seguimiento del Transporte al pedido de informes realizado.
	Posición de audio: 00h 07m 37s
	El Sr. Calfuquir manifiesta que no es posible pagar el aumento del boleto de colectivo, pide el acompañamiento del Concejo.
	Pregunta cuáles son las obras que se van a hacer con el porcentaje del canon del Cerro Catedral que por ordenanza deben destinarse a los barrios.
	Posición de audio: 00h 09m 32s
	La Presidenta indica que se realizará la construcción de una rotonda en la avenida Juan Herman y Beschtedt.
	Posición de audio: 00h 09m 39s
	El señor Calfuquir replica que una rotonda no es una obra para un barrio.
	Señala que las obras que se realizan en en los barrios son con fondos del Gobierno Nacional. Pregunta qué obras realizó el Municipio para los barrios.
	Señala que la Provincia está realizando el Polo Tecnológico con fondos del Plan Castello pero esto no llega a los barrios.
	Posición de audio: 00h 12m 20s
	La Presidenta explica que el proceso de selección de obras no corresponde al Concejo. Ofrece realizar la consulta respecto al proceso de selección de la obra a realizar con los fondos del canon del Cerrro Catedral.
	Agradece la presencia del Sr. Calfuquir.
	Posición de audio: 00h 15m 25s
	La Presidenta informa que se retoma la transmisión de la Sesión.
	Posición de audio: 00h 15m 46s
	2.- Informe de Presidencia
	Posición de audio: 00h 15m 55s
	3.- Homenajes, conmemoraciones y actualidad política
	Posición de audio: 00h 16m 02s
	La concejala Taboada conmemora el Día Internacional de la Tierra y comenta las actividades desarrolladas por la Mesa Bariloche Sustentable.
	Posición de audio: 00h 18m 21s
	La concejala Torres menciona la firma de un convenio para capacitar a los agentes de la Administración Pública Provincial en la Ley Yolanda.
	Posición de audio: 00h 20m 05s
	La concejala Ferreyra saluda a los trabajadores en su día. Menciona la celebración del 3 de Mayo, aniversario de Bariloche.
	Posición de audio: 00h 21m 13s
	La Presidenta saluda a todos los trabajadores por el Día Internacional del Trabajador.
	Conmemora el aniversario de San Carlos de Bariloche.
	Posición de audio: 00h 22m 43s
	El concejal Ávila expresa palabras de reconocimiento por el Día del Trabajador de la Construcción, celebrado el 22 de abril.
	Posición de audio: 00h 24m 15s
	El concejal Del Río ofrece palabras alusivas al Día del Trabajador y al aniversario de San Carlos de Bariloche.
	Posición de audio: 00h 26m 15s
	El concejal Casas realiza un saludo por el Día del Trabajador
	Posición de audio: 00h 27m 26s
	4.- Comisiones y representaciones especiales
	Posición de audio: 00h 27m 41s
	El concejal Ávila informa sobre la inspección realizada en las obras correspondientes al Master Plan del Cerro Catedral.
	Posición de audio: 00h 32m 33s
	El concejal Del Río comenta las obras de modernización que se realizan en el centro de esquí del Cerro Catedral. Destaca la pericia y responsabilidad de quienes participan en la obra.
	Expone sobre la situación del transporte público.
	Posición de audio: 00h 43m 59s
	El concejal Casas informa sobre la nota de respuesta de la Comisión de Seguimiento de Transporte Público. Formula consideraciones en relación al incremento del boleto.
	Posición de audio: 00h 46m 38s
	5.- Toma de estado parlamentario de los proyectos ingresados
	Posición de audio: 00h 46m 40s
	5.1.- Ruta legislativa
	Posición de audio: 00h 46m 49s
	1.- Proyecto de ordenanza 476/22: “Aprueba urbanización y subdivisión simple lote NC 19-2-J-277-01. Declara de interés social. Adjudica”. Autores: Concejales Julieta Wallace (FdT) y Gerardo Del Río (PUL). Iniciativa: Consejo Social de Tierras y Cooperativas de Sistema de Estacionamiento Medido.
	Se gira a Asesoría Letrada y a las comisiones de Obras y Planeamiento y de Gobierno y Legales.
	Posición de audio: 00h 47m 06s
	2.- Proyecto de ordenanza 482/22: “Desafecta dominio público. Dona a UNCo-CRUB con destino específico sector parcela 19-2-D-038-01G”. Autores: Concejales Gerardo Ávila, Natalia Almonacid, Norma Taboada, Carlos Sánchez y Puente y Claudia Torres (JSRN). Iniciativa: Universidad Nacional del Comahue, Centro Regional Universitario Bariloche, Decano Marcelo Alonso; Secretaria de Extensión CRUB, Mónica González y Secretario de Gestión, Servicios Generales y Administrativos CRUB, Santiago Carballo.
	Se gira a Asesoría Letrada y a las comisiones de Obras y Planeamiento y de Gobierno y Legales.
	Posición de audio: 00h 47m 28s
	3.- Proyecto de ordenanza 483/22: “ Modifica anexo I ordenanza 1747-CM-07. Asigna denominación Mirador de Lago Moreno a calle”. Autores: Concejales Natalia Almonacid, Gerardo Ávila, Norma Taboada, Carlos Sánchez y Puente y Claudia Torres (JSRN).
	Se gira a Asesoría Letrada y a la comisión de Gobierno y Legales.
	Posición de audio: 00h 47m 48s
	4.- Proyecto de ordenanza 490/22: “Autorizar la subdivisión simple de las parcelas 19-1-P-712-01B; 02A; 03A; 04A; 05A; 06A; 07A; 08A; 09A; 10A y 11A; y 19-1-P-722-01B; 02A; 03A; 04A; 05A; 06A; 07A; 08A; 09A; 10A y 11A”. Autores: Concejales Natalia Almonacid, Gerardo Ávila, Norma Taboada, Carlos Sánchez y Puente y Claudia Torres (JSRN).
	Se gira a Asesoría Letrada y a la comisión de Gobierno y Legales.
	Posición de audio: 00h 48m 17s
	5.- Proyecto de ordenanza 497/22: “Aprueba convenio de prórroga de concesión y ejecución de obras Cerro Campanario”. Autor: Intendente Municipal, Gustavo Gennuso. Colaboradores: Jefe de Gabinete, Marcos Barberis y Secretaria Legal y Técnica, Mercedes Lasmartres.
	Se gira a Asesoría Letrada y a las comisiones de Obras y Planeamiento, Economía, Hacienda, Finanzas y Desarrollo Económico y de Gobierno y Legales.
	Posición de audio: 00h 48m 37s
	5.2.- Tablas
	Posición de audio: 00h 48m 47s
	1.- Proyecto de ordenanza 477/22: “Amplía Presupuesto 2022. Programa Empleo Independiente y Entramados Productivos Locales”. Autor: Intendente Municipal, Gustavo Gennuso. Colaboradores: Jefe de Gabinete, Marcos Barberis, Secretaria de Producción, Innovación y Empleo, Eugenia Ordoñez y Secretario de Hacienda, Diego Quintana.
	2.- Proyecto de ordenanza 478/22: “Ratifica adenda IV subsidio TUP. Amplía Presupuesto 2022”. Autor: Intendente Municipal, Gustavo Gennuso. Colaboradores: Jefe de Gabinete, Marcos Barberis y Secretario de Hacienda, Diego Quintana.
	3.- Proyecto de ordenanza 479/22: “Se acepta donación de dos locales comunitarios de dominio privado municipal”. Autor: Intendente Municipal, Gustavo Gennuso. Colaboradores: Jefe de Gabinete, Marcos Barberis y Secretaria Legal y Técnica, Mercedes Lasmartres.
	4.- Proyecto de comunicación 480/22: “Comunica al Senado de la Nación beneplácito por tratamiento proyecto de modificación de excepciones al secreto bancario bursátil y fiscal”. Autores: Concejales Roxana Ferreyra, Marcelo Casas y Julieta Wallace (FdT).
	5.- Proyecto de comunicación 481/22: “Comunicar al Senado de la Nación beneplácito por tratamiento de ley fondo nacional para cancelación deuda con FMI”. Autores: Concejales Roxana Ferreyra, Marcelo Casas y Julieta Wallace (FdT).
	6.- Proyecto de declaración 484/22: “Declara de interés municipal la Rafa 107º, reunión anual de la Asociación Argentina de Física”. Autores: Concejales Natalia Almonacid, Gerardo Ávila, Norma Taboada, Carlos Sánchez y Puente y Claudia Torres (JSRN).
	7.- Proyecto de declaración 485/22: “Declara de interés cultural el libro Patagonia, relatos de viento y piedra”. Autores: Concejales Natalia Almonacid, Gerardo Ávila, Norma Taboada, Carlos Sánchez y Puente y Claudia Torres (JSRN).
	8.- Proyecto de comunicación 486/22: “Comunica la necesidad de suspender y revisar la resolución 928-I-22”. Autores: Concejales Julieta Wallace, Marcelo Casas y Roxana Ferreyra (FdT).
	9.- Proyecto de ordenanza 487/22: “Se acepta donación de 1 tubo de vidrio CO2”. Autor: Intendente Municipal, Gustavo Gennuso. Colaboradores: Jefe de Gabinete, Marcos Barberis; Secretaria de Producción, Innovación y Empleo, Eugenia Ordoñez y Jefa del Departamento Administrativo de la Dirección de Trabajo, Romina Abarzua.
	10.- Proyecto de comunicación 488/22: “Se comunica Legislatura de Río Negro beneplácito tratamiento y sanción proyectos Hidrógeno Verde”. Autores: Concejales Claudia Torres, Carlos Sánchez y Puente, Natalia Almonacid, Gerardo Ávila y Norma Taboada (JSRN).
	11.- Proyecto de declaración 489/22: “Se declara de interés municipal, social, turístico y cultural candidatura Bariloche Exposición Internacional 2027”. Autores: Concejales Claudia Torres, Carlos Sánchez y Puente, Natalia Almonacid, Gerardo Ávila y Norma Taboada (JSRN).
	12.- Proyecto de declaración 491/22: “Se declara de interés municipal al libro infantil Mil nueve setenta (o el mundo al revés)”. Autores: Concejales Carlos Sánchez y Puente, Claudia Torres, Natalia Almonacid, Gerardo Ávila y Norma Taboada (JSRN).
	13.- Proyecto de declaración 492/22: “Se declara de interés municipal a la 2ª edición del Festival de la canción sin fin en Bariloche”. Autores: Concejales Carlos Sánchez y Puente, Claudia Torres, Natalia Almonacid, Gerardo Ávila y Norma Taboada (JSRN).
	14.- Proyecto de ordenanza 493/22: “Modifica ordenanza 3259-CM-21”. Autores: Comisión Legislativa, Concejales Natalia Almonacid, Carlos Sánchez y Puente (JSRN), Ariel Cárdenas (BxC), Gerardo del Río (PUL) y Roxana Ferreyra (FdT). Iniciativa: Subsecretaría de Cultura.
	15.- Proyecto de ordenanza 494/22: “Modifica anexo I y II de la ordenanza 2375-CM-12”. Autores: Comisión Legislativa, Concejales Natalia Almonacid, Carlos Sánchez y Puente (JSRN), Ariel Cárdenas (BxC), Gerardo del Río (PUL) y Roxana Ferreyra (FdT).
	16.- Proyecto de declaración 495/22: “Se declara de interés municipal la 3º fecha del Campeonato APE de Enduro en Bariloche”. Autores: Concejales Carlos Sánchez y Puente, Natalia Almonacid, Claudia Torres, Norma Taboada y Gerardo Ávila (JSRN).
	17.- Proyecto de declaración 496/22. “Se declara de interés municipal al evento Tango Cooperativo en el Nahuel Huapi. Autores: Concejales Carlos Sánchez y Puente, Natalia Almonacid, Claudia Torres, Norma Taboada y Gerardo Ávila (JSRN).
	18.- Proyecto de ordenanza 498/22: “Modifica ordenanzas 2375-CM-12, 3151-CM-20 y 3295-CM-22. Uso obligatorio de tapabocas”. Autores: Comisión Legislativa, Concejales Natalia Almonacid, Carlos Sánchez y Puente (JSRN), Ariel Cárdenas (BxC), Gerardo del Río (PUL), Pablo Chamatrópulos (Podemos Bariloche) y Roxana Ferreyra (FdT).
	Posición de audio: 00h 52m 44s
	Se somete a votación el tratamiento sobre tablas de los proyectos, 477, 478, 479, 480, 481, 484, 485, 486, 487, 488, 489, 491,492, 493, 494, 495, 496 y 498/22 siendo aprobado por unanimidad de los presentes, con la ausencia de la concejala Wallace.
	Posición de audio: 00h 52m 56s
	6.- Tratamiento de proyectos con dictamen de comisión
	Posición de audio: 00h 53m 00s
	1.- Proyecto de ordenanza 377/21: “Se desadjudica y se adjudica inmuebles de interés social”. Autores: Concejales Gerardo Ávila, Natalia Almonacid, Norma Taboada, Claudia Torres y Carlos Sánchez y Puente (JSRN). Colaboradores: Instituto Municipal de Tierra y Vivienda para el Hábitat Social. Con dictamen de Asesoría Letrada y de las comisiones de Obras y Planeamiento y de Gobierno y Legales.
	Se deja constancia de que el proyecto cuenta con dictamen de Asesoría Letrada 139-ALCM-2021.
	Posición de audio: 00h 53m 42s
	El concejal Ávila mociona la omisión de lectura.
	Posición de audio: 00h 53m 46s
	Se somete a votación la moción siendo aprobada por unanimidad de los presentes, con la ausencia de la concejala Wallace.
	Posición de audio: 00h 54m 22s
	El concejal Ávila da lectura al dictamen de la comisión de Obras y Planeamiento, según acta 050/22.
	Posición de audio: 00h 54m 54s
	El concejal Sánchez da lectura al dictamen de la comisión de Gobierno y Legales, según acta 140/22.
	Posición de audio: 00h 55m 30s
	El concejal Ávila resume el contenido del proyecto. Fundamenta.
	Posición de audio: 01h 02m 14s
	Con las modificaciones enunciadas, se somete a votación el proyecto 377/21, siendo aprobado por unanimidad de los presentes, con la ausencia de la concejala Wallace.
	Siendo las 12:54 h se retira el concejal Chamatrópulos.
	Posición de audio: 01h 02m 25s
	2.- Proyecto de ordenanza 396/21: “Modifica ordenanza 3079-CM-19. Personas mayores”. Autores: Concejales Roxana Ferreyra (FdT) y Gerardo del Río (PUL). Iniciativa: Consejo de Adultos Mayores Bariloche. Con dictamen de Asesoría Letrada y de las comisiones de Desarrollo Humano, Deportes y Cultura y de Gobierno y Legales.
	Se deja constancia de que el proyecto cuenta con dictamen de Asesoría Letrada 149-ALCM-2021.
	Posición de audio: 01h 02m 30s
	La concejala Ferreyra mociona la omisión de lectura del proyecto.
	Posición de audio: 01h 02m 034s
	Se somete a votación la moción siendo aprobada por unanimidad de los presentes, con la ausencia de los concejales Wallace y Chamatrópulos.
	Posición de audio: 01h 02m 49s
	La concejala Ferreyra da lectura al dictamen de la comisión de Desarrollo Humano, Deportes y Cultura, según acta 025/22.
	Posición de audio: 01h 03m 37s
	El concejal Sánchez da lectura al dictamen de la comisión de Gobierno y Legales, según acta 140/22
	Posición de audio: 01h 04m 17s
	La concejala Ferreyra comenta que el proyecto surge como iniciativa del Consejo Municipal de Personas Mayores. Fundamenta.
	Comenta los objetivos del Consejo y su integración.
	Agradece al concejal Del Río y a su equipo, a la Sra. Lorena Cerda y a las personas mayores que integran el Consejo.
	Posición de audio: 01h 08m 48s
	Con las modificaciones incorporadas se somete a votación el proyecto de ordenanza 396/21, siendo aprobado por unanimidad de los presentes, con la ausencia de la concejala Wallace.
	Posición de audio: 01h 09m 00s
	3.- Proyecto de ordenanza 437/21: “Se modifica ordenanza 1698-CM-07. Clasificación de origen de los Residuos Sólidos Urbanos”. Autores: Concejales Norma Taboada, Gerardo Ávila, Natalia Almonacid, Claudia Torres y Carlos Sánchez y Puente (JSRN).
	Se deja constancia de que el proyecto cuenta con dictamen de Asesoría Letrada 161-ALCM-2021.
	Posición de audio: 01h 09m 02s
	La Presidenta mociona la omisión de lectura.
	Posición de audio: 01h 09m 06s
	Se somete a votación la moción de omisión de lectura siendo aprobada por unanimidad de los presentes, con la ausencia de la concejala Wallace.
	Posición de audio: 01h 09m 18s
	El concejal Sánchez da lectura al dictamen de la comisión de Gobierno y Legales según consta en el acta 141/22.
	Posición de audio: 01h 10m 08s
	La concejala Taboada fundamenta el proyecto.
	Posición de audio: 01h 11m 56s
	La concejala Ferreyra adelanta el acompañamiento del bloque FdT. Destaca la buena predisposición de la autora para responder todas las consultas.
	Posición de audio: 01h 12m 46s
	Con las modificaciones incorporadas, se somete a votación el proyecto de ordenanza 437/21, siendo aprobado por unanimidad de los presentes, con la ausencia de la concejala Wallace.
	Posición de audio: 01h 13m 02s
	4.- Proyecto de ordenanza 467/22: “Modifica ordenanza 2033-CM-10. Se instituye Día del Navegante Lacustre”. Autores: Concejales Gerardo Ávila, Natalia Almonacid, Claudia Torres, Carlos Sánchez y Puente y Norma Taboada (JSRN). Iniciativa: Héctor González y Carlos Solari. Con dictamen de Asesoría Letrada y de la comisión de Gobierno y Legales.
	Se deja constancia de que el proyecto cuenta con dictamen de Asesoría Letarda 175-ALCM-2022.
	Posición de audio: 01h 13m 07s
	El concejal Ávila mociona la omisión de lectura
	Posición de audio: 01h 13m 15s
	Se somete a votación la moción siendo aprobada por unanimidad de los presentes, con la ausencia de la concejala Wallace.
	Posición de audio: 01h 013m 23s
	El concejal Sánchez da lectura al dictamen de la comisión de Gobierno y Legales según consta en el acta 141/22
	Posición de audio: 01h 14m 10s
	El concejal Ávila fundamenta el proyecto. Agradece la amplia participación de vecinos en el tratamiento en comisión.
	Posición de audio: 01h 17m 46s
	Con las modificaciones incorporadas, se somete a votación el proyecto de ordenanza 467/21, siendo aprobado por unanimidad de los presentes con la ausencia de la concejala Wallace.
	Posición de audio: 01h 17m 55s
	5.- Proyecto de ordenanza 472/22: “Modifica Anexo I Ordenanza 1747-CM-07. Amplía denominación de calles Junta Vecinal Bº Las Victorias”. Autores: Concejales Natalia Almonacid, Norma Taboada, Carlos Sánchez y Puente, Gerardo Ávila y Claudia Torres (JSRN). Colaboradora: Directora de Catastro Municipal, Beatriz Sánchez. Con dictamen de Asesoría Letrada y de la comisión de Gobierno y Legales.
	Se deja constancia de que el proyecto cuenta con dictamen de Asesoría Letrada 176-ALCM-2022.
	Posición de audio: 01h 17m 56s
	La Presidenta mociona la omisión de lectura.
	Posición de audio: 01h 17m 58s
	Se somete a votación la moción siendo aprobada por unanimidad de los presentes, con la ausencia de la concejala Wallace.
	Posición de audio: 01h 18m 09s
	El concejal Sánchez da lectura al dictamen de la comisión de Gobierno y Legales según consta en el acta 142/22.
	Posición de audio: 01h 18m 54s
	Con las modificaciones incorporadas se somete a votación el proyecto de ordenanza 472/22, siendo aprobado por unanimidad de los presentes, con la ausencia de la concejala Wallace.
	Posición de audio: 01h 19m 00s
	6.- Proyecto de ordenanza 474/22: “Adhiere ley provincial 5527. Régimen jurídico especial para escrituración gratuita de viviendas”. Autores: Concejales Natalia Almonacid, Carlos Sánchez y Puente, Gerardo Ávila, Claudia Torres y Norma Taboada (JSRN). Con dictamen de Asesoría Letrada y de la comisión de Gobierno y Legales.
	Se deja constancia de que el proyecto cuenta con dictamen de Asesoría Letrada 177-ALCM-2022.
	Posición de audio: 01h 19m 03s
	La Presidenta mociona la omisión de lectura.
	Posición de audio: 01h 19m 04s
	Se somete a votación la moción siendo aprobada por unanimidad de los presentes, con la ausencia de la concejala Wallace.
	Posición de audio: 01h 19m 12s
	El concejal Sánchez da lectura al dictamen de la comisión de Gobierno y Legales según consta en el acta 142/22.
	Posición de audio: 01h 19m 53s
	La Presidenta fundamenta el proyecto. Explica los alcances de la adhesión.
	Posición de audio: 01h 23m 47s
	Con las modificaciones incorporadas, se somete a votación el proyecto de ordenanza 474/22, siendo aprobado por unanimidad de los presentes, con la ausencia de la concejala Wallace.
	Posición de audio: 01h 23m 58s
	7.- Tratamiento de proyectos sobre tablas
	Posición de audio: 01h 24m 02s
	1.- Proyecto de ordenanza 477/22: “Amplía Presupuesto 2022. Programa Empleo Independiente y Entramados Productivos Locales”. Autor: Intendente Municipal, Gustavo Gennuso. Colaboradores: Jefe de Gabinete, Marcos Barberis, Secretaria de Producción, Innovación y Empleo, Eugenia Ordoñez y Secretario de Hacienda, Diego Quintana.
	Se da lectura al texto reformulado por el autor en su parte resolutiva.
	Siendo las 13:18 h se retira la Presidenta Almonacid, momentáneamente se hace cargo de la Presidencia el Vicepresidente 1º, Marcelo Casas.
	Posición de audio: 01h 25m 14s
	El concejal Sánchez fundamenta el proyecto.
	Posición de audio: 01h 28m 14s
	La concejala Ferreyra adelanta el voto positivo del bloque FdT. Fundamenta.
	Posición de audio: 01h 28m 59s
	Con las modificaciones incorporadas, se somete a votación el proyecto de ordenanza 477/22, siendo aprobado por unanimidad de los presentes, con la ausencia de las concejalas Wallace y Almonacid.
	Posición de audio: 01h 29m 13s
	2.- Proyecto de ordenanza 478/22: “Ratifica adenda IV subsidio TUP. Amplía Presupuesto 2022”. Autor: Intendente Municipal, Gustavo Gennuso. Colaboradores: Jefe de Gabinete, Marcos Barberis y Secretario de Hacienda, Diego Quintana.
	Se da lectura al texto reformulado por el autor en su parte resolutiva.
	Posición de audio: 01h 30m 49s
	El concejal Sánchez comenta el contenido el proyecto. Fundamenta.
	Posición de audio: 01h 33m 42s
	La concejala Ferreyra adelanta el voto positivo del bloque FdT. Advierte sobre la falta de control del Estado Municipal. Solicita el texto del convenio firmado con la empresa Amancay a fines de 2021.
	Posición de audio: 01h 34m 26s
	Con las modificaciones incorporadas, se somete a votación el proyecto de ordenanza 478/22, siendo aprobado por unanimidad de los presentes, con la ausencia de las concejalas Wallace y Almonacid.
	Siendo las 13:27 h se retira el concejal Del Río.
	Posición de audio: 01h 34m 46s
	3.- Proyecto de ordenanza 479/22: “Se acepta donación de dos locales comunitarios de dominio privado municipal”. Autor: Intendente Municipal, Gustavo Gennuso. Colaboradores: Jefe de Gabinete, Marcos Barberis y Secretaria Legal y Técnica, Mercedes Lasmartres.
	Se da lectura al texto reformulado por el autor en su parte resolutiva.
	Posición de audio: 01h 36m 46s
	El concejal Sánchez resume los antecedentes del proyecto. Fundamenta.
	Posición de audio: 01h 39m 21s
	Con las modificaciones incorporadas, se somete a votación el proyecto de ordenanza 479/22, siendo aprobado por unanimidad de los presentes, con la ausencia de los concejales Wallace, Del Río y Almonacid.
	Posición de audio: 01h 39m 41s
	4.- Proyecto de comunicación 480/22: “Comunica al Senado de la Nación beneplácito por tratamiento proyecto de modificación de excepciones al secreto bancario bursátil y fiscal”. Autores: Concejales Roxana Ferreyra, Marcelo Casas y Julieta Wallace (FdT).
	Se da lectura al proyecto original en su parte resolutiva.
	Siendo las 13:32 h se retira el concejal Cárdenas.
	Posición de audio: 01h 40m 20s
	Se somete a votación el proyecto 480/22 siendo aprobado por unanimidad de los presentes, con la ausencia de los concejales Wallace, Del Río, Cárdenas y Almonacid.
	Posición de audio: 01h 40m 42s
	5.- Proyecto de comunicación 481/22: “Comunicar al Senado de la Nación beneplácito por tratamiento de ley fondo nacional para cancelación deuda con FMI”. Autores: Concejales Roxana Ferreyra, Marcelo Casas y Julieta Wallace (FdT).
	Se da lectura al proyecto original en su parte resolutiva.
	Posición de audio: 01h 41m 14s
	La concejal Ferreyra fundamenta los proyectos 480/22 y 481/22. Comenta el contenido de los proyectos de ley 535 y 536/22.
	Siendo las 13:36 h se reincorpora el concejal Del Río y se retira el concejal Chamatrópulos.
	Posición de audio: 01h 43m 59s
	Se somete a votación el proyecto 481/22, siendo aprobado por unanimidad, con la ausencia de los concejales Wallace, Chamatrópulos, Cárdenas y Almonacid.
	Siendo las 13:37 h se reincorpora el concejal Chamatrópulos.
	Posición de audio: 01h 44m 20s
	6.- Proyecto de declaración 484/22: “Declara de interés municipal la Rafa 107º, reunión anual de la Asociación Argentina de Física”. Autores: Concejales Natalia Almonacid, Gerardo Ávila, Norma Taboada, Carlos Sánchez y Puente y Claudia Torres (JSRN).
	Se da lectura al proyecto original en su parte resolutiva.
	Posición de audio: 01h 45m 03s
	Se somete a votación el proyecto 484/22, siendo aprobado por unanimidad, con la ausencia de los concejales Wallace, Cárdenas y Almonacid.
	Posición de audio: 01h 45m 18s
	7.- Proyecto de declaración 485/22: “Declara de interés cultural el libro Patagonia, relatos de viento y piedra”. Autores: Concejales Natalia Almonacid, Gerardo Ávila, Norma Taboada, Carlos Sánchez y Puente y Claudia Torres (JSRN).
	Se da lectura al proyecto original en su parte resolutiva.
	Posición de audio: 01h 46m 05s
	Se somete a votación el proyecto 485/22 siendo aprobado por unanimidad, con la ausencia de los concejales Wallace, Cárdenas y Almonacid.
	Siendo las 13:38 h se reincorpora la Presidenta Almonacid.
	Posición de audio: 01h 46m 44s
	8.- Proyecto de comunicación 486/22: “Comunica la necesidad de suspender y revisar la resolución 928-I-22”. Autores: Concejales Julieta Wallace, Marcelo Casas y Roxana Ferreyra (FdT).
	Se da lectura al proyecto original en su parte resolutiva.
	Posición de audio: 01h 47m 26s
	La concejala Ferreyra resume los antecedentes normativos. Fundamenta el proyecto.
	Posición de audio: 01h 51m 11s
	El concejal Del Río acompaña las palabras de la concejala Ferreyra. Propone a los autores el tratamiento del proyecto en comisión.
	Siendo las 13:43 h se reincorpora el concejal Cárdenas.
	Posición de audio: 01h 52m 26s
	La concejala Ferreyra manifiesta su intención de llevar respuestas a los vecinos.
	Mociona la realización de un cuarto intermedio.
	Posición de audio: 01h 53m 32s
	La Presidenta explica que, conforme al artículo 68º del Reglamento Interno, para ser aprobado el pase a comisión se requiere de mayoría simple.
	Solicita el acuerdo del concejal Del Río para votar en primer lugar la moción de cuarto intermedio.
	Posición de audio: 01h 53m 59s
	El concejal Del Río expresa su acuerdo.
	Posición de audio: 01h 54m 00s
	Se somete a votación la moción de un cuarto intermedio, siendo aprobada por unanimidad con la ausencia de la concejala Wallace.
	Siendo las 13:46 inicia el cuarto intermedio.
	Audio “Acta 1158/22 del 28-4-22 (4).wav”
	Posición de audio: 00h 02m 59s
	Siendo las 14:07 h se reanuda la Sesión con la presencia de los concejales Almonacid, Sánchez y Puente, Ávila, Taboada, Torres, Chamatrópulos, Del Río, Cárdenas, Ferreyra y Casas.
	Posición de audio: 00h 03m 07s
	La Presidenta pone a consideración la moción de pase a comisión del proyecto 486/22. Abre el uso de la palabra.
	Posición de audio: 00h 03m 39s
	El concejal Chamatrópulos expresa que su voto será negativo para el pase a comisión. Fundamenta.
	Posición de audio: 00h 08m 46s
	La concejala Ferreyra manifiesta que el bloque FdT no acompañará el pase a comisión. Fundamenta.
	Posición de audio: 00h 10m 00s
	La Presidenta menciona que el bloque oficialista mantuvo reuniones tanto con las personas afectadas como con el Ejecutivo. Acuerda en que la resolución requiere una revisión. Expresa que solicitaron una modificación en el articulado del proyecto que no fue aceptada por los autores.
	Fundamenta el voto positivo del bloque JSRN al pase a comisión.
	Posición de audio: 00h 14m 48s
	El concejal Ávila fundamenta su voto positivo a la moción.
	Posición de audio: 00h 21m 15s
	El concejal Sánchez suma argumentos para fundamentar la postura del bloque JSRN.
	Detalla el número de casos presentados y su resolución.
	Posición de audio: 00h 28m 44s
	El concejal Chamatrópulos responde a los argumentos del bloque JSRN. Expresa su preocupación por el grado de arbitrariedad e improvisación con que se resuelven los reclamos.
	Posición de audio: 00h 39m 44s
	La Presidenta responde a los dichos del concejal Chamatrópulos en relación a contrataciones directas.
	Posición de audio: 00h 42m 42s
	El concejal Chamatrópulos responde a los argumentos de la concejal Almonacid.
	Posición de audio: 00h 49m 13s
	La Presidenta aclara que las expresiones vertidas por el concejal preopinante responden a una opinión personal y no forman parte de su alocución previa.
	Posición de audio: 00h 50m 36s
	El concejal Del Río fundamenta la moción de pase a comisión del proyecto.
	Aclara que acuerda con el proyecto y su intención es buscar una solución justa y equitativa para los vecinos.
	Posición de audio: 00h 53m 47s
	La concejala Ferreyra sostiene la postura del bloque FdT sobre la necesidad de suspender y revisar la resolución 928-I-22.
	Menciona que durante esta Sesión se aprobaron tres proyectos financiados por el Gobierno Nacional.
	Posición de audio: 00h 54m 58s
	El concejal Ávila sostiene que los proyectos aprobados responden a política pública federal y corresponden en razón de los impuestos que pagan los y las barilochenses.
	Realiza aclaraciones sobre su anterior alocución.
	Hace reserva de plantear una cuestión de privilegio en razón de las expresiones del concejal Chamatrópulos sobre la aprobación de la prórroga de la concesión del Cerro Catedral. Pondera las obras realizadas. Refiere al rol del concejal Chamatrópulos como Jefe de Gabinete.
	Posición de audio: 01h 03m 56s
	La Presidenta reitera y amplia su alocución anterior.
	Posición de audio: 01h 06m 12s
	El concejal Chamatrópulos amplía sus argumentos en relación a la contratación directa y a la prórroga de la concesión del Cerro Catedral.
	Posición de audio: 01h 16m 33s
	La Presidenta replica los dichos del concejal Chamatrópulos.
	Posición de audio: 01h 18m 37s
	Se somete a votación la moción del pase a comisión de Gobierno y Legales del proyecto 486/22, siendo aprobada por mayoría, con los votos positivos de los concejales Almonacid, Sánchez y Puente, Ávila, Torres, Taboada, Del Río y Cárdenas y los votos negativos de los concejales Ferreyra, Casas y Chamatrópulos.
	Posición de audio: 01h 19m 19s
	La concejala Ferreyra solicita la presencia del Ejecutivo en el tratamiento del proyecto en Comisión.
	Siendo las 15:23 se retira el concejal Del Río.
	Posición de audio: 01h 19m 37s
	9.- Proyecto de ordenanza 487/22: “Se acepta donación de 1 tubo de vidrio CO2”. Autor: Intendente Municipal, Gustavo Gennuso. Colaboradores: Jefe de Gabinete, Marcos Barberis; Secretaria de Producción, Innovación y Empleo, Eugenia Ordoñez y Jefa del Departamento Administrativo de la Dirección de Trabajo, Romina Abarzua.
	Se da lectura al proyecto original en su parte resolutiva.
	Posición de audio: 01h 20m 35s
	Se somete a votación el proyecto 487/22 siendo aprobado por unanimidad, con la ausencia de los concejales Del Río y Wallace.
	Posición de audio: 01h 20m 45s
	10.- Proyecto de comunicación 488/22: “Se comunica Legislatura de Río Negro beneplácito tratamiento y sanción proyectos Hidrógeno Verde”. Autores: Concejales Claudia Torres, Carlos Sánchez y Puente, Natalia Almonacid, Gerardo Ávila y Norma Taboada (JSRN).
	Se da lectura al texto reformulado por los autores en su parte resolutiva.
	Posición de audio: 01h 21m 33s
	La concejala Torres fundamenta el proyecto.
	Posición de audio: 01h 23m 05s
	La concejala Ferreyra adelanta el voto positivo del bloque FdT. Fundamenta.
	Posición de audio: 01h 24m 23s
	Con las modificaciones incorporadas, se somete a votación el proyecto 488/22 siendo aprobado por unanimidad, con la ausencia de los concejales Del Río y Wallace.
	Posición de audio: 01h 24m 33s
	11.- Proyecto de declaración 489/22: “Se declara de interés municipal, social, turístico y cultural candidatura Bariloche Exposición Internacional 2027”. Autores: Concejales Claudia Torres, Carlos Sánchez y Puente, Natalia Almonacid, Gerardo Ávila y Norma Taboada (JSRN).
	Se da lectura al texto reformulado en su parte resolutiva.
	Posición de audio: 01h 25m 16s
	La concejala Torres fundamenta el proyecto.
	Posición de audio: 01h 27m 51s
	Con las modificaciones incorporadas, se somete a votación el proyecto 489/22 siendo aprobado por unanimidad, con la ausencia de los concejales Del Río y Wallace.
	Posición de audio: 01h 28m 00s
	12.- Proyecto de declaración 491/22: “Se declara de interés municipal al libro infantil Mil nueve setenta (o el mundo al revés)”. Autores: Concejales Carlos Sánchez y Puente, Claudia Torres, Natalia Almonacid, Gerardo Ávila y Norma Taboada (JSRN).
	Se da lectura al proyecto en su parte resolutiva.
	Posición de audio: 01h 28m 35s
	Se somete a votación el proyecto 491/22 siendo aprobado por unanimidad, con la ausencia de los concejales Del Río y Wallace.
	Posición de audio: 01h 28m 44s
	13.- Proyecto de declaración 492/22: “Se declara de interés municipal a la 2ª edición del Festival de la canción sin fin en Bariloche”. Autores: Concejales Carlos Sánchez y Puente, Claudia Torres, Natalia Almonacid, Gerardo Ávila y Norma Taboada (JSRN).
	Se a lectura al proyecto en su parte resolutiva.
	Posición de audio: 01h 29m 12s
	Se somete a votación el proyecto 492/22, siendo aprobado por unanimidad, con la ausencia de los concejales Del Río y Wallace.
	Posición de audio: 01h 29m 19s
	14.- Proyecto de ordenanza 493/22: “Modifica ordenanza 3259-CM-21”. Autores: Comisión Legislativa, Concejales Natalia Almonacid, Carlos Sánchez y Puente (JSRN), Ariel Cárdenas (BxC), Gerardo del Río (PUL) y Roxana Ferreyra (FdT). Iniciativa: Subsecretaría de Cultura.
	Se da lectura al proyecto original en su parte resolutiva.
	Posición de audio: 01h 30m 00s
	Se somete a votación el proyecto 493/22, siendo aprobado por unanimidad, con la ausencia de los concejales Del Río y Wallace.
	Siendo las 15:34 h se reincorpora el concejal Del Río.
	Posición de audio: 01h 30m 09s
	15.- Proyecto de ordenanza 494/22: “Modifica anexo I y II de la ordenanza 2375-CM-12”. Autores: Comisión Legislativa, Concejales Natalia Almonacid, Carlos Sánchez y Puente (JSRN), Ariel Cárdenas (BxC), Gerardo del Río (PUL) y Roxana Ferreyra (FdT).
	Se da lectura al proyecto en su parte resolutiva.
	Posición de audio: 01h 31m 42s
	Se somete a votación el proyecto 494/22 siendo aprobado por unanimidad, con la ausencia de la concejala Wallace.
	Posición de audio: 01h 31m 50s
	16.- Proyecto de declaración 495/22: “Se declara de interés municipal la 3º fecha del Campeonato APE de Enduro en Bariloche”. Autores: Concejales Carlos Sánchez y Puente, Natalia Almonacid, Claudia Torres, Norma Taboada y Gerardo Ávila (JSRN).
	Se da lectura al proyecto en su parte resolutiva.
	Posición de audio: 01h 32m 24s
	Se somete a votación el proyecto 495/22, siendo aprobado por unanimidad, con la ausencia de la concejala Wallace.
	Posición de audio: 01h 32m 32s
	17.- Proyecto de declaración 496/22. “Se declara de interés municipal al evento Tango Cooperativo en el Nahuel Huapi. Autores: Concejales Carlos Sánchez y Puente, Natalia Almonacid, Claudia Torres, Norma Taboada y Gerardo Ávila (JSRN).
	Se da lectura al proyecto original en su parte resolutiva.
	Posición de audio: 01h 33m 07s
	El concejal Sánchez realiza modificaciones en los los fundamentos y en el artículo 1º, los que quedan redactados de la siguiente manera:
	-Fundamentos: San Carlos de Bariloche fue fundada por decreto del Poder Ejecutivo de la Nación un 3 de mayo de 1902. Este año en el marco de los festejos del aniversario número 120° de nuestra ciudad la Comisión de Asociados del Banco Credicoop y la Subsecretaría de Cultura de la Municipalidad se unieron para organizar el evento Tango Cooperativo en el Nahuel Huapi.
	El evento está planificado para realizarse en el Centro Cultural, Social y Deportivo N.º 4, ubicado en el barrio Alborada, el 3 de mayo de 2022 de 16 a 19 h. Será una charla sobre historia y análisis de la poética del tango brindada por Matías Mauricio desde el Centro Cultural de la Cooperación acompañado de una intérprete local para intervenciones, una muestra de danza por parte de la Asociación de Tango Bariloche y un reconocimiento al maestro Rubén Hidalgo por su aporte a éste género musical como ciudadano de la ciudad.
	Por todo lo expuesto, y entendiendo que esta propuesta es de gran interés para nuestro municipio, y jerarquiza el desarrollo cultural de Bariloche, es que declaramos de interés municipal al evento Tango Cooperativo en el Nahuel Huapi.
	-Artículo 1º: Se declara de interés municipal al evento Tango Cooperativo en el Nahuel Huapi a realizarse el 3 de mayo en las instalaciones del Centro Cultural, Social y Deportivo N.º 4 en el barrio de Alborada de 16 a 19 horas.
	Posición de audio: 01h 34m 49s
	Con las modificaciones incorporadas, se somete a votación el proyecto 496/22 siendo aprobado por unanimidad, con la ausencia de la concejala Wallace.
	Posición de audio: 01h 34m 56s
	18.- Proyecto de ordenanza 498/22: “Modifica ordenanzas 2375-CM-12, 3151-CM-20 y 3295-CM-22. Uso obligatorio de tapabocas”. Autores: Comisión Legislativa, Concejales Natalia Almonacid, Carlos Sánchez y Puente (JSRN), Ariel Cárdenas (BxC), Gerardo del Río (PUL), Pablo Chamatrópulos (Podemos Bariloche) y Roxana Ferreyra (FdT).
	Se da lectura al texto reformulado en su parte resolutiva.
	Posición de audio: 01h 35m 41s
	Con las modificaciones incorporadas, se somete a votación el proyecto 498/22, siendo aprobado por unanimidad, con la ausencia de la concejala Wallace.
	Posición de audio: 01h 35m 52s
	8.- Tratamiento de resoluciones ad referéndum
	Posición de audio: 01h 35m 59s
	1.- Resolución 067-PCM-22: “Se renueva contrato locación de servicios rediseño/optimización del sitio web”. Autora: Presidenta del Concejo Municipal, Natalia Almonacid.
	2.- Resolución 077-PCM-22: “Declara de interés municipal y comunitario la Jornada virtual gratuita de capacitación de ENERGAS 2022”. Autora: Presidenta del Concejo Municipal, Natalia Almonacid. Iniciativa: Concejales Roxana Ferreyra, Marcelo Casas y Julieta Wallace (FdT).
	3.- Resolución 080-PCM-22: “Resolución Concejo Municipal artículo 23º, inciso i) ordenanza 1953-CM-09. Junta vecinal barrio Perito Francisco Pascasio Moreno”. Autora: Presidenta del Concejo Municipal, Natalia Almonacid. Iniciativa: Comisión Legislativa: Concejales Carlos Sánchez y Puente (JSRN), Roxana Ferreyra (FdT), Ariel Cárdenas (BxC) y Gerardo del Río (PUL). Colaboradora: Asesora letrada, Josefina González Elizondo.
	4.- Resolución 084-PCM-22: “Se entrega distinciones año 2022 Antiguo Poblador Bariloche”. Autora: Presidenta del Concejo Municipal, Natalia Almonacid.
	Se da lectura conjunta al número de resoluciones.
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